Je prenais plaisir à tromper mon mari

par Régine

Régine adore son mari. Qui le lui rend bien. Au plumard (ou sur la table de la cuisine), ils s’entendent comme deux cochons dans leur bauge. Seulement, voilà que chéri se prend à vouloir jouer les apprentis-sorciers et demande à chérie de sortir sans culotte sous sa robe, histoire d’avoir un peu les fesses à l’air. Et que Madame prend goût aux exhibitions de ses parties intimes. Tellement, que ça lui donne des idées. Et si elle s’amusait un peu pour son compte personnel ? Sans que son mari le sache ? Voilà comment une épouse fidèle découvre les joies illicites de l’adultère. Et que le sexe n’est jamais aussi excitant que lorsqu’on ment, que lorsqu’on triche, que lorsqu’on trompe. Elle vous raconte ici ses « tromperies » les plus scabreuses.

LA LETTRE D’ESPARBEC

N. est une professionnelle. Elle exerce à la Madeleine depuis une dizaine d’années. Elle a commencé après son divorce, et depuis, n’a plus cessé. Elle travaille en voiture, aux alentours de la rue de la Paix, et sur rendez-vous dans un appartement qu’elle partage avec une collègue. C’est une grande femme bien en chair, au visage régulier, très élégante, au maquillage sobre. Rien, dans son apparence, ne laisse deviner sa profession. Sa clientèle se compose principalement de cadres supérieurs, de médecins, d’avocats, de gros commerçants. Gens d’un certain âge, qui n’aiment pas s’afficher, recherchent avant tout la discrétion. Cela dit, pour être putain à part entière, elle n’en est pas moins femme, et m’assure (je n’ai aucune raison de mettre sa parole en doute) qu’il lui arrive assez fréquemment de prendre son pied avec certains clients.

« Si je suis devenue pute, ce n’est pas uniquement pour l’argent. J’avais de sérieuses prédispositions. »

N. a toujours été exhibitionniste. Maintenant encore, c’est avec les voyeurs qu’elle s’accorde le mieux. Surtout avec ceux qui exigent d’elle une passivité, une obéissance totales.

« N’être plus qu’un con ouvert. Vous ne pouvez pas savoir l’effet que ça me fait ! »

Un de ses clients les plus assidus, avocat célèbre, a un faible pour les jeux médicaux. Il ne passe jamais le seuil de la chambre. C’est sur la table de la cuisine qu’il l’examine. Elle ne doit retirer que sa culotte et replier ses jambes sur sa poitrine, en passant ses bras sous ses genoux, les cuisses bien écartées. A l’aide d’une loupe de philatéliste, il scrute l’intérieur de son sexe. A peine la touche-t-il, se contentant d’effleurer son clitoris du bout des doigts jusqu’à ce qu’il se dresse et d’accentuer l’ouverture de son vagin en tirant latéralement sur les lèvres. Pendant qu’il se livre à ces examens anatomiques, ils font la conversation, discutent des derniers films qu’ils ont vus, de la situation politique, de l’évolution des mœurs, comme ils le feraient en prenant le thé. C’est du divorce entre leur conversation ubuesque et sa posture, vagin déployé, que naît le plaisir de N. Dès qu’elle mouille, son client se masturbe en l’interrogeant d’une voix distraite sur les sensations qu’elle éprouve.

Parmi les autres adeptes des jeux médicaux, tous ne sont pas aussi faciles à satisfaire. Un de ceux qui la paient le plus cher est un fanatique des lavements. Il apporte chaque fois son matériel et tient à procéder lui-même. N. doit juste lui donner son trou du cul. Debout devant lui, elle s’incline en séparant ses fesses de ses mains, et il lui introduit la canule vaselinée en lui parlant comme à une enfant.

« Allons, petite sale, vous n’avez pas honte ! Etc. »

N. doit lui donner la répartie d’une voix dolente.

« Oh comme j’ai honte, docteur, de vous montrer mon trou du cul ! »

Alors, il lui distribue sur les fesses quelques taloches bien senties et docilement, en feignant de renifler, N. s’ouvre encore plus impudiquement. Le clystérophile (c’est ainsi qu’on appelle ces maniaques) appuie voluptueusement sur la poire pour lui emplir les intestins.

« C’est idiot, me dit-elle, mais vous ne pouvez pas savoir comme ça m’excite ! Si je vous donnais le nom du type, vous tomberiez de haut ! Avec lui, je me vautre vraiment dans la niaiserie ! Je ne suis plus qu’un trou du cul ! »

Après chaque lavement, elle s’accroupit devant lui sur une bassine, et pendant qu’elle se vide, il lui taquine le clitoris. Cette séquence se répète jusqu’à ce que l’eau qu’elle expulse soit absolument limpide (il n’est pas du tout coprophile), mais à ce moment, N. a déjà eu plusieurs orgasmes.

Régine, dont vous allez lire la confession, n’est pas une professionnelle. Si elle baisait à droite et à gauche, ce n’était pas pour de l’argent. Uniquement pour le plaisir de « tromper » son mari.

Après avoir lu ses confidences, je gage que plus d’un lecteur regardera sa femme d’un autre œil.

A bientôt, jolies menteuses. Au plaisir d’être celui avec qui vous tromperez l’autre.

E.

1

Mon mari s’appelle Laurent, il a trente-cinq ans et moi, Régine, vingt-huit. Nous sommes mariés depuis près de trois ans. Quand nous nous sommes rencontrés, j’avais une vie amoureuse tourmentée. Je travaillais dans des petites boîtes de formation qui m’envoyaient en mission pour la mise en place de systèmes informatiques et je voyageais beaucoup.

Deux fois, j’avais failli me marier. D’abord avec un diplomate bien plus âgé que moi. J’ai rompu le jour où mon fiancé a voulu faire de moi son objet sexuel. J’aimais bien certains de ses fantasmes, mais je ne goûtais pas le martinet. Mon second fiancé était artiste. Nous nous entendions bien, nous nous amusions beaucoup, mais je n’ai pas apprécié de le trouver au lit avec une fille un jour où je rentrais à l’improviste.

Alors, je me suis mise à coucher beaucoup, au gré de mes déplacements en province et c’est là que j’ai rencontré Laurent. Nous nous sommes vus pour la première fois devant un écran d’ordinateur, chez un client commun.

Tout de suite, il s’est passé quelque chose. Un coup de foudre réciproque et pas seulement physique. Le soir qui a suivi notre rencontre, j’avais rendez-vous avec quelqu’un. Je n’y suis pas allée et je suis restée seule dans mon hôtel à penser à lui. Nous n’avons dîné ensemble que le lendemain.

A ce moment-là, j’ai compris que nous n’allions pas tarder à faire l’amour. Laurent était grand, mince, très brun, l’œil vif et mobile. Il y a chez certains hommes des points insignifiants en apparence qui me frappent et me donnent envie d’eux. Chez lui, j’ai tout de suite remarqué la longueur des doigts et leur mobilité quand il donnait une explication. Je buvais ses paroles et mon regard se déplaçait sans cesse de ses yeux à ses doigts. J’aimais aussi sa voix grave, légèrement voilée.

C’était l’été. Nous sommes allés faire un tour dans un jardin. Nous nous sommes embrassés sur un banc, à la nuit tombante. C’était banalement romantique. Sa langue grosse et mobile m’envahissait. Jamais encore je n’avais embrassé ni été embrassée de la sorte. J’étais près de l’orgasme pour un simple baiser.

Nous avons fait l’amour le lendemain. Nous avions décidé de rester en province pour le week-end. Ma « première fois » avec Laurent, j’ai peur de l’abîmer en la décrivant avec maladresse. Elle était tellement différente des baises auxquelles j’étais habituée ! Quelquefois, j’essaie de la revivre dans ma tête en me demandant, par exemple, combien de fois Laurent m’a fait jouir pendant ce week-end. Je ne saurais plus le dire.

Une chose que je ne pourrai jamais oublier, c’est la première fois qu’il m’a pénétrée. Laurent m’avait mise nue, avec des gestes fébriles et je tentais de lui dissimuler que ma respiration était saccadée. Il m’a allongée sur le lit et a regardé mon corps. Mes cuisses étaient serrées et il me les a écartées. De taille moyenne, ni grosse ni maigre, le plus typique chez moi, c’est que je suis rousse et beaucoup d’hommes me recherchent à cause de ça. J’ai des taches de son sur tout le corps. On en découvre en fouillant dans les poils de ma touffe rousse abondante.

Laurent s’est déshabillé. Il s’est retrouvé torse nu face à moi, puis en slip, un petit slip blanc tendu par son sexe. Il se déshabillait sans hâte, comme lorsqu’il avait dégrafé mon soutien-gorge ou glissé la main pour me retirer ma culotte.

J’ai vu sa verge quand il a quitté son slip, toute droite, décalottée et humide, tellement tendue que ses grosses couilles étaient comme tirées vers le haut.

Laurent s’est agenouillé sur le lit. Je me suis prêtée à sa caresse comme une chatte, me tortillant lascivement, me mettant sur le côté, sur le ventre, en boule…

Il m’a remise sur le dos et m’a écarté les cuisses. Je l’ai vu saisir sa verge pour la guider vers mon sexe. Elle m’a envahie. J’avais les yeux grands ouverts, braqués sur un lustre dont je ne pourrai jamais oublier la forme et la couleur. Laurent m’a labourée, avec des mouvements lents, profonds et réguliers. Il m’écrasait de son corps et, quelquefois se redressait sur les avant-bras pour regarder mon visage, mes seins, mon ventre et, plus bas l’endroit où nos corps se rejoignaient. Quand il se recouchait sur moi, je croisais mes jambes sur ses fesses. Je lui susurrais à l’oreille que c’était bon et il entendait mon souffle qui devenait de plus en plus fort. J’ai crié quand il s’est vidé en moi. Puis j’ai senti son corps s’alourdir sur moi.

De retour à Paris, nous avons tout de suite vécu ensemble. Nous passions nos nuits dans mon petit studio de la Contrescarpe, mais plus souvent encore dans son appartement de la Porte d’Orléans. Le week-end, nous allions dans les environs de Paris, quelquefois jusqu’en Normandie, à l’hôtel. Je crois que c’était pour revivre notre « première fois ».

Je ne m’habituais pas à son corps et je crois qu’il découvrait également le mien chaque jour. Il était plein d’imagination, de fantaisie. Chaque fois qu’il me baisait, c’était différent. Il aimait me prendre à l’improviste, sur un coin de table aussitôt la porte de l’appartement refermée sur nous, ou juste avant de partir pour le bureau, le matin. Il entrait dans la salle de bains quand j’étais dans l’eau, se déshabillait et nous faisions l’amour dans la baignoire.

J’aimais quand il avait envie de moi, en pleine nuit ou au petit matin. Il me pénétrait quand je dormais en lui tournant le dos, couchée sur le côté, les genoux ramenés vers la poitrine, le sexe bien accessible. Je ne me réveillais que lorsque je sentais sa verge aller et venir dans mon sexe et c’était le meilleur des réveils. Quand il avait éjaculé, nous restions dans cette position. Son membre perdait sa rigidité, son souffle s’apaisait, il posait la main sur ma touffe ou me prenait un sein et nous retombions dans le sommeil.

Laurent était très changeant. Excité, il me disait des obscénités.

« Ecarte les cuisses… montre-moi ta chatte… je vais te la défoncer… tu vas me sucer la queue et je vais décharger dans ta bouche. »

Mais quelquefois, il semblait timide, notamment quand il voulait « certaines choses ». Ainsi, la première fois qu’il a voulu que je sorte sans culotte, il ne trouvait pas ses mots, il a même rougi. Je l’ai aidé :

« Tu veux que je sois cul nu sous ma jupe courte ? D’accord, ça m’excite. »

J’ai retiré ma culotte et soulevé ma jupe pour lui faire voir ma touffe.

Je le sentais excité. Nous sommes allés au cinéma et il m’a fait jouir pendant la séance. Je l’ai branlé discrètement, dans un mouchoir de papier. Puis nous avons dîné au restaurant et il m’a demandé quel effet ça faisait d’être sans culotte. Il a voulu que je relève ma jupe pour m’asseoir à même la chaise. Je l’ai fait et je sentais le contact du cuir sur ma peau. Ma jupe était courte, j’avais les genoux écartés et certains clients auraient pu apercevoir mon entrecuisse.

Nous sortions souvent ainsi en ville. L’été, il m’arrivait de n’avoir ni soutien-gorge ni culotte et Laurent me demandait de déboutonner mon corsage ou ma robe pour qu’on voie que j’avais les seins nus.

J’ai éprouvé quelques difficultés à me débarrasser de mes anciennes liaisons. Je couchais beaucoup avant de rencontrer Laurent et certains copains avaient pris leurs habitudes avec moi. Il fallut leur expliquer que j’étais définitivement rangée. Mais j’aimais bien recevoir leurs relances téléphoniques, j’en étais flattée et excitée, et je me donnais encore mieux à Laurent.

Dans les premiers temps que j’ai passés avec lui, il m’a tout fait redécouvrir dans le domaine du sexe. Je croyais bien connaître la sodomie mais c’est lui qui m’y a donné goût. Avant lui, j’y cédais pour faire plaisir à mes partenaires, sans véritable jouissance. Les choses se sont passées de façon bien différente, un soir de week-end, à l’hôtel. Nous étions au restaurant et Laurent m’a dit brusquement.

— J’ai envie de t’enculer.

La brutalité de sa demande m’a remuée.

« Je ne t’ai pas encore prise par le cul, a-t-il ajouté. J’en ai vraiment envie. »

J’avais le nez dans mon assiette et je craignais qu’on nous entende des tables voisines.

« Je suis sûr que tu es très étroite du cul et que tu vas bien me faire jouir. Tu es d’accord ? »

Je lui ai fait un signe de tête affirmatif. J’avais hâte de me retrouver seule avec lui. Une fois au lit, j’ai d’abord cru qu’il avait oublié. Il me caressait le sexe et les seins. Il m’a pénétrée, mais par-devant et sans jouir. J’allais lui dire « Laurent, encule-moi ! » quand il m’a mise sur le côté.

« Mets-toi en chien de fusil… tends bien le cul en arrière. »

Il a mis les mains entre mes fesses pour me les tenir écartées et m’enfoncer un doigt dans l’anus. Comme j’étais sèche, il prélevait de la mouille dans mon vagin pour me lubrifier. Il allait de plus en plus profond. Il a posé son gland sur ma rondelle et il a commencé à pousser. J’avais pris l’habitude, avec mes partenaires précédents, de ne pas résister, de pousser pour faciliter la pénétration de la verge, mais j’étais crispée.

« Je te fais mal ?

— Un peu, mais c’est bon. »

Il a forcé et je n’ai pas pu retenir un petit cri de douleur.

« C’est trop dur, m’a-t-il dit. Je t’ouvrirai chaque soir et on finira par y arriver.

— Non, encule-moi ! »

J’ai tendu encore plus les fesses en arrière, il a poussé violemment et son gland a fini par pénétrer. Je me suis sentie envahie par sa grosse queue qui s’est mise aussitôt à me labourer. Elle me faisait mal. Laurent s’est mis à haleter et il a éjaculé. Je n’ai pas vraiment joui mais j’ai aimé faire jouir Laurent, le sentir soudain apaisé, entendre sa respiration qui reprenait un rythme normal et sentir sa verge se dégonfler. Il s’est endormi sans qu’elle ressorte tout de suite.

Par la suite, j’ai toujours joui quand il m’a enculée. Il s’y prenait très bien et je lui ai appris à me caresser le clitoris en même temps.

Mon travail m’appelait quelquefois en province pour un jour ou deux. Avant de rencontrer Laurent, j’en profitais pour m’offrir des amants « d’une seule fois ». Après l’avoir rencontré, je recevais toujours autant de propositions, mais je les écartais en pensant que j’allais bientôt me retrouver dans les bras de Laurent. Quelquefois, j’allais le chercher le soir à son travail. Je croisais ses collègues et le directeur de la boîte qui me regardait avec insistance. A deux ou trois réflexions qu’il m’a faites, quand Laurent ne l’entendait pas, j’ai compris qu’il n’aurait pas été fâché de coucher avec moi. Qu’on me désire me faisait mettre mon corps en valeur. J’affectionnais les pantalons collants, les jupes ou les robes étroites et courtes, les corsages échancrés ou les polos bien ajustés qui laissaient voir que je ne portais pas de soutien-gorge.

Quand il m’arrivait de passer une nuit seule en province, nous nous téléphonions avant de nous endormir. L’amour au téléphone, c’était moins bon, mais c’était la porte ouverte à tous les fantasmes et ça me rappelait mon adolescence, car je finissais toujours par me masturber. On se disait des choses qu’on n’aurait pas osé se dire autrement. Il nous arrivait de réaliser certains de ces fantasmes, quand nous nous retrouvions. Un jour, Laurent m’a dit au téléphone qu’il voudrait me voir pisser, me mettre la main entre les cuisses et sentir ma pisse toute chaude. Il l’a fait le lendemain soir. J’étais assise sur la cuvette et il s’est venu s’accroupi devant moi. Il m’a fait écarter les cuisses et a mis un doigt dans mon sexe, à la recherche de mon clitoris.

« Pisse sur ma main… »

Je trouvais cela humiliant et j’avais du mal à libérer ma vessie. Nous sommes restés longtemps ainsi. Finalement, j’ai lâché quelques gouttes, puis le jet est devenu plus fort. Laurent me massait la fente, empoignait toute ma touffe et se faisait arroser l’intérieur et le dos de la main. Il m’a dit quelques instants plus tard, en me baisant, que c’était chaud et bon, qu’il recommencerait et qu’il faudrait que je lui pisse sur tout le corps. Moi aussi, j’aimais lui pisser dessus. Et j’aimais qu’il m’inonde d’urine. Nous faisions ça dans la baignoire. Sur les seins, sur le ventre, entre les cuisses, c’était agréable de sentir un jet tiède et brutal que l’érection rendait plus violent. Laurent me demandait souvent de m’asseoir sur son ventre et de pisser. Ce que nous préférions lui et moi, c’était quand il s’allongeait nu dans la baignoire, la verge dressée. Toute nue, je restais debout, les pieds posés de part et d’autre de ses genoux, les cuisses ouvertes, prête à l’arroser d’urine. Il prenait toujours soin de me faire boire beaucoup de thé ou de café, avant ce genre de séance, mais malgré ça, j’avais souvent du mal à pisser et je restais debout un long moment, avant de libérer ma vessie. Quand j’y parvenais, c’était une jouissance indicible. J’avançais le bassin pour lui arroser le sexe, le ventre, la poitrine et même le visage. Il ouvrait la bouche et cherchait à recevoir le jet. Un jour, il m’a demandé de le branler avec le pied et il a éjaculé, la tête à la renverse, en avalant mon urine.

Nous avons vécu quelque temps ensemble sans rien dire à nos familles, puis nous avons décidé de nous marier. Il m’a donc présentée à ses parents et à ses deux frères. Il avait deux frères. L’aîné, marié, avait deux ans de plus que lui. L’autre n’avait que douze ans. Le père et la mère avaient la soixantaine. Moi aussi, j’ai présenté Laurent à mes parents qui vivaient dans la région lyonnaise après une existence de déplacements en Afrique. Après le mariage, nous avons disparu une trop courte semaine en Italie. Nous comptions visiter beaucoup, mais nous avons surtout fait l’amour.

De retour en France, nous avons repris nos activités. Je me suis installée chez lui, Porte d’Orléans, dans un appartement confortable. Nous avons quatre pièces inondées de soleil. J’ai conservé mon studio de la Contrescarpe pour ma petite sœur Odile, dix-huit ans, qui était étudiante à Lyon mais qui venait souvent à Paris et envisageait d’y poursuivre des études.

Je travaillais souvent à la maison, pour préparer des documents de formation et je me déplaçais à Paris et en province. Quand j’étais à Paris, Laurent me retrouvait tous les soirs et nous faisions l’amour. Il me baisait souvent le matin avant de se rendre à son bureau. Quand je rentrais de province après un ou deux jours d’absence, c’est là que je me donnais le mieux à lui et que je jouissais le plus.

2

Entre Laurent et moi, l’amour me semblait ne devoir jamais cesser. A la vérité, il était toujours aussi intense, il avait pris une forme nouvelle. C’est moi qui en étais responsable. On jugera sans aucun doute que je suis vicieuse, mais je jure que j’aimais toujours mon mari. Je crois même que mon amour allait en s’amplifiant.

Ce qui s’est passé, c’est que je ressentais avec de plus en plus de trouble le regard des hommes sur moi. Adolescente, puis jeune fille, puis jeune femme, c’était pareil. Il y eut un intermède avec Laurent, mais il fut de courte durée, ce qui est normal, même si je continuais à l’aimer

J’ai toujours été remuée chaque fois qu’un homme, même peu désirable, me faisait comprendre qu’il me désirait. Et j’ai toujours plus ou moins cherché à provoquer ce désir. On disait que j’étais « bien foutue » et je savais que c’était vrai. Les rousses, les vraies, celles qui ont comme moi les yeux verts et les poils du sexe roux sont plutôt rares et assez recherchées.

Laurent ne détestait pas que j’excite les autres hommes. Ça l’excitait et il me baisait encore mieux les soirs où nous rentrions d’une promenade où je m’étais montrée en short ou en pantalon collant, avec un débardeur très échancré, laissant voir que je n’avais pas de soutien-gorge.

J’ose presque dire, à mon excuse, que Laurent m’a inconsciemment poussée à l’adultère. Voici comment les choses se sont passées. J’étais en pourparlers avec le directeur de sa société et Laurent était très fier que l’on me voie passer dans les bureaux. Cette société avait un correspondant à Londres, un certain Aldous que j’avais vu plusieurs fois à Paris qui était très lié à Laurent – ils faisaient des tournois de tennis. Aldous nous a invités chez lui, dans la banlieue de Londres, peu après notre mariage. C’était pour la Toussaint et nous sommes restés un long week-end. Il y avait un tournoi de tennis. Aldous vivait avec une hôtesse de l’air, Christie qui s’absentait selon les capricieux horaires de son métier. Le premier soir, Christie a été bruyante en faisant l’amour avec Aldous. Cela amusait Laurent. Moi, j’étais excitée. Le lendemain matin, elle est partie très tôt à l’aéroport. Aldous et Laurent se sont rendus sur le court de tennis, à deux pas de la maison et j’ai fait la grasse matinée.

Vers dix heures, je me suis levée. Je me trouvais dans la salle de bains, vêtue d’une simple nuisette, occupée à me limer les ongles. Me sachant seule dans la maison, j’avais seulement tiré la porte sans la fermer, quand j’ai entendu quelqu’un entrer dans l’appartement. J’étais persuadée que c’était Laurent. La porte s’est brusquement ouverte. C’était Aldous. Les choses se sont passées très vite. Sans me dire un mot, il est entré et m’a saisie la taille. Je me suis vivement dérobée. J’ai dit quelque chose comme « Et si Laurent arrivait ? ». Il m’a rétorqué que mon mari était en train de disputer une partie difficile et passionnante.

« Mais enfin, c’est ton ami… tu ne vas pas lui faire ça ! »

Il n’a plus rien dit. Je me souviens qu’il portait une chemise Lacoste trempée de sueur, à la suite du match qu’il venait de disputer. Dans son petit short blanc très étroit, la forme de son sexe était visible. Il s’est collé à moi. Il sentait la sueur. Il a plaqué son ventre contre le mien et sa verge était très dure. Je l’ai laissé glisser les mains sous la dentelle de ma chemise de nuit pour me saisir les seins dont les pointes ont brutalement durci. Ses mains étaient chaudes. Il les promenait sur tout mon corps avec fébrilité, en respirant bruyamment. J’avais l’impression qu’une bête s’apprêtait à me prendre et j’aimais ça. Je n’avais plus l’intention de tenter quoi que ce soit pour lui échapper. Je me disais seulement, avec une certaine mauvaise foi, que toute lutte était inutile.

Il m’a embrassée avec fureur. C’est là que j’ai trompé Laurent pour la première fois, en glissant à mon tour ma langue entre ses lèvres avec une complaisance certaine. Tout était consommé. Le reste n’a été qu’une baise sauvage. Il m’a conduite dans la chambre que j’occupais la nuit avec Laurent et m’a mise nue. Je l’ai découvert nu à son tour, le sexe monstrueusement dressé, plus court mais plus gros que celui de Laurent et cerné d’une grosse touffe blonde. Il m’a prise à la missionnaire, me donnant des coups si violents que ma tête heurtait le montant en bois du lit. Nous avons joui ensemble et j’ai crié quand je l’ai entendu grogner de plaisir en se vidant en moi.

Dans l’après-midi, nous avons parcouru Londres tous les trois. Je me serrais contre Laurent, je me sentais coupable. Au pub, au restaurant, je les regardais tous les deux d’un autre œil en me remémorant comment Aldous m’avait baisée. Peu à peu, ma culpabilité laissait place à une satisfaction perverse que je comprenais mal. Le soir, j’ai tenu à ce que Laurent me prenne exactement dans la même position qu’avec Aldous. Je lui ai demandé de me donner de grands coups de reins pour que ma tête aille heurter le montant du lit. Quand j’ai crié en recevant le sperme de mon mari, je savais qu’Aldous m’entendait et j’étais excitée de lui faire savoir que je jouissais. Laurent s’est endormi profondément. Il était apaisé et j’entendais sa respiration régulière. J’ai pensé à Aldous et une idée perverse m’est venue : le rejoindre, le réveiller s’il dormait et me faire prendre par lui à deux pas de mon mari. J’ai quitté la chambre toute nue, à pas de souris. La porte d’Aldous était entrouverte, mais la lumière éteinte. Peut-être avait-il ouvert la porte en percevant mes premiers cris… Je me suis dirigée vers son lit et il a tout de suite tendu la main vers mes cuisses. Nous n’avons rien dit. Debout, je laissais Aldous me caresser et me pénétrer le sexe avec ses doigts. Avec une audace et un manque de pudeur incroyables, je me suis penchée sur le lit pour écarter la couette et saisir à pleine main sa verge. Nous nous sommes masturbés ainsi, jusqu’à ce qu’il me bascule sur le lit pour que je vienne m’empaler sur lui. Je savais qu’il me considérait comme une salope, il ne pouvait pas en être autrement, et ça m’excitait ! L’image que je lui donnais de moi contribuait autant à me faire jouir que son sexe qui s’agitait avec fureur entre mes cuisses. J’éprouvais un plaisir aussi physique que cérébral. J’étais la dernière des salopes et je me livrais à l’ami de mon mari !

Je serais bien restée dans le lit d’Aldous pour m’endormir entre ses bras, mais j’ai eu peur du réveil de Laurent et je suis retournée près de lui. Je me suis endormie. Le lendemain, il y avait sur le drap une grosse tache au niveau de mon sexe, mélange du sperme de mon mari et de son ami.

A partir de ce week-end, les choses ont évolué irrémédiablement vers un comportement de plus en plus pervers de ma part. Il y a eu d’abord l’affaire de mon recrutement dans la société où travaillait Laurent. Les conditions que me proposait le directeur ne pouvaient pas être refusées. Pour un salaire supérieur à celui de mon ancienne boîte, j’obtenais les plus grandes facilités de temps libre, de déplacements et de travail à domicile sur mon propre ordinateur. On me laissait entrevoir une évolution vers la direction de la communication. Mais j’ai dû payer de ma personne…

Je savais depuis longtemps que le directeur avait envie de coucher avec moi. Cela me flattait plutôt. J’avais déjà repoussé plusieurs de ses avances quand il m’a priée de me rendre à son domicile pour signer mon contrat, un après-midi, en prétextant qu’il devait rejoindre l’aéroport et qu’il ne voulait pas remettre la signature à son retour de vacances. On avait besoin de moi tout de suite. Je suis donc allée chez lui, à Neuilly. Il était en robe de chambre.

« Excusez ma tenue négligée, je suis en retard pour mon départ. »

Il m’a fait asseoir dans un fauteuil profond et m’a remis le contrat. Je le lisais en diagonale quand il est venu se mettre sur l’accoudoir du fauteuil, lisant par-dessus mon épaule. Je sentais son souffle chaud et je devinais ce qui allait se passer. J’ai soudain éprouvé le besoin de l’éconduire, ce qui ne devait pas forcément le faire renoncer à m’embaucher. J’avais envie de jouer avec lui et de le faire marcher.

Alors qu’il me caressait déjà les seins à travers la veste de mon tailleur, je faisais toujours semblant de lire le contrat. J’ai continué ce jeu, même quand il a glissé la main sous mon corsage pour écarter le bonnet de mon soutien-gorge et poser le doigt sur la pointe de mon sein. Je suis allée jusqu’à lui poser une question sur mon horaire de travail et il m’a répondu en me malaxant le sein au point de me faire mal. Il s’est soudain levé et les pans de sa robe de chambre se sont écartés. Il n’avait pas de slip et sa verge était déjà redressée, le gland humide et décalotté.

« Je vais signer, ai-je dit, et rentrer. »

J’ai sorti un stylo de mon sac, j’ai signé et j’ai déposé le papier sur une table basse, me dirigeant vers la porte.

Il m’a rattrapée, se collant contre moi.

« Non, s’il vous plaît ! lui ai-je dit, d’un ton sans réplique.

— Ah, c’est comme ça ? »

Il avait l’air d’un gamin déçu et furieux.

« Si vous ne voulez pas signer le contrat, ai-je ajouté, libre à vous. J’ai d’autres propositions. »

J’ai quitté son appartement, satisfaite de moi, sachant pourtant que je n’allais pas manquer de lui céder rapidement. J’en avais envie, j’en avais même besoin. J’éprouvais une lâche et ignoble attirance pour ce comportement de pute qui consistait à tromper mon mari avec son propre patron.

Toute la semaine, j’ai repensé à cette scène. Entre les bras de Laurent, je me disais que j’avais eu raison de résister et que mon prochain abandon n’en serait que meilleur. Quelquefois, quand la verge de mon mari se vidait dans mon sexe ou dans ma bouche, j’y prenais un plaisir accru en me disant que celle de son patron allait bientôt me faire jouir elle aussi.

Quand le directeur est rentré, une semaine plus tard, je pensais qu’il allait tout de suite vouloir me baiser. Je m’attendais à un appel dans son bureau, à un coup de téléphone. Mais il ne se passait rien. Plusieurs fois, je me suis retrouvée dans son bureau pour des questions professionnelles, sans que jamais il ne se livre au moindre harcèlement. J’en étais presque vexée. Je me revoyais dans son appartement, le jour de son départ, quand il me caressait les seins alors que je prenais connaissance du contrat. Peut-être allait-il maintenant me faire payer le comportement que j’avais eu à son égard et me traiter par le mépris…

Une dizaine de jours se sont écoulés. J’avoue que j’avais envie de lui et que j’aurais tout fait pour qu’il s’intéresse à nouveau à moi. Mon attitude vis-à-vis de mon mari se ressentait de ma frustration. Je faisais moins bien l’amour, je le désirais moins et il me faisait remarquer mon manque d’empressement à son égard. J’ai dû tricher, faire semblant de jouir, le sucer sans véritable attirance, chose que je ne faisais en principe jamais car je ne suce que des verges dont j’ai réellement envie.

Mais le directeur a fini par me faire signe, et de la façon la plus cynique. Il m’avait demandé de l’accompagner chez un client potentiel pour présenter la collaboratrice qui serait chargée de la formation du personnel en cas d’accord entre eux. Nous étions seuls dans sa voiture pour nous rendre à Vélizy. Après m’avoir brièvement parlé de l’affaire, il a observé un long silence qu’il a rompu en me disant ceci :

« Régine, vous n’ignorez pas que j’ai envie de vous. Quand nous sortirons de chez ce client, nous irons chez moi et nous terminerons ce qui est resté en plan avant mon départ en vacances. Vous pouvez refuser. Dans ce cas, je vous donne ma parole qu’il n’en sera plus jamais question et que votre avenir dans la société ne souffrira pas de votre refus. »

Il s’est tourné vers moi et j’ai baissé les yeux. Il a repris la parole.

« Si vous acceptez, mais vous pouvez réfléchir jusqu’à Vélizy, je vous demande de retirer votre culotte et de la ranger dans votre sac. »

Jamais on ne m’avait fait une proposition aussi crue. J’étais terriblement excitée et je sentais mon cœur battre comme lors de mes premiers émois d’adolescente. Cet homme était vraiment habile. J’étais vêtue d’une robe courte et étroite et je me demandais comment j’allais retirer ma culotte. Nous sommes restés silencieux jusqu’à l’arrivée dans la zone industrielle de Vélizy. Alors, crispée, j’ai posé ma serviette de cuir à mes pieds, je me suis redressée sur mon siège, j’ai glissé les mains sous ma robe et je me suis déculottée. Le directeur n’a pas tourné les yeux vers moi. J’ai ouvert ma serviette et glissé ma culotte sous mes dossiers, puis j’ai repris ma position et nous n’avons rien dit jusqu’à notre entrée dans le bureau du client. J’étais tendue, j’avais le souffle court et je mouillais.

J’ai dû expliquer au client comment je concevais la formation de son personnel. Il paraît que je n’ai pas été mauvaise, mais je me sentais dans un état second. J’éprouvais physiquement le sentiment d’être nue sous ma robe et j’avais peur de la tacher en mouillant.

En sortant, nous avons repris place dans la voiture sans échanger un seul mot. Nous nous sommes dirigés vers Neuilly. Je mouillais de plus en plus. J’ai reconnu le luxueux appartement dans lequel je m’étais dérobée à ses avances et j’y revenais avec la certitude de me faire baiser comme une salope. Aussitôt chez lui, le directeur m’a désigné un fauteuil.

« Je reviens », m’a-t-il dit, en s’éclipsant.

Il est revenu avec un seau à glace et une bouteille de champagne. J’ai bu, lui aussi, et je crois qu’il m’a soûlée. Il m’a demandé de me lever et de m’approcher du fauteuil dans lequel il était assis. Debout devant lui, nue sous ma robe courte, j’attendais qu’il dispose de moi. Il a regardé mon visage, mais aussi ma poitrine, mon ventre, mes cuisses, tout mon corps qui était à portée de sa main. Il me faisait attendre et je ne savais quelle contenance prendre. Plusieurs fois, nos regards se sont croisés et j’ai fini par baisser les yeux.

« Remontez votre robe. »

L’ordre est venu, prononcé d’une voix neutre. Des deux mains, j’ai tiré ma robe vers le haut, mais sans découvrir ma touffe. Il a regardé mes cuisses. Je savais qu’elles étaient fermes et galbées et j’avais du plaisir à les montrer. J’étais surprise qu’il ne tende pas la main pour les toucher.

« Plus haut. »

J’ai relevé ma robe au niveau de mon nombril, exhibant ma touffe rousse. A l’époque, je ne la rasais pas du tout car Laurent me préférait « très velue ». Mes poils cachaient les lèvres de mon sexe, pourtant très charnues. Sa main s’est avancée pour caresser ma touffe du revers des doigts.

« J’étais certain que vous étiez une vraie rousse. »

Il m’a laissée longtemps dans cette position, debout devant lui, exhibant mon sexe qu’il effleurait à peine. J’aurais trouvé moins humiliant qu’il me mette entièrement nue, qu’il me caresse brutalement, qu’il se déshabille à son tour et qu’il me baise.

« Tournez-vous. »

Ma robe devait retomber légèrement, car il m’a demandé de la remonter. Je ne le voyais plus. Maintenant, c’est mes fesses que je lui exhibais, et il me laissait encore immobile. J’avais la sensation humiliante d’être entièrement soumise à son caprice et d’attendre ses ordres. Il a fini par glisser un doigt dans la raie de mes fesses puis il appuya pour toucher mon anus et redescendre vers mon entrecuisse.

« Ecartez les cuisses. »

Je lui ai obéi et il a plongé les doigts dans mon sexe.

« Vous mouillez beaucoup… C’est bien. Tournez-vous. »

De nouveau, je lui faisais face. Il m’a fait ouvrir les cuisses encore plus et a dégagé ma touffe pour atteindre les lèvres. Il les écartait et y plongeait à nouveau les doigts qu’il ressortait ensuite, couverts de mouille, pour les essuyer sur mes poils.

« J’aime bien les touffes abondantes comme la vôtre, surtout chez les rousses. Montrez-moi vos seins. »

J’ai retiré ma robe et mon soutien-gorge, et je suis restée plantée devant lui, entièrement nue cette fois, les pointes de mes seins durcies. Il était toujours habillé, assis dans un très large fauteuil et il m’a allongée sur ses genoux, les épaules et les cuisses reposant sur les bras du fauteuil. Mon corps à portée de mains, il me caressait les seins et me pénétrait le sexe, me forçant à écarter les cuisses. Je n’avais jamais offert mon corps de la sorte à un homme. J’ai joui une première fois sous la caresse de ses doigts dans mon sexe et de sa bouche sur mes seins, sans tenter de lui dissimuler mon orgasme. J’ai gémi longuement, la tête rejetée en arrière. Il m’a laissée me détendre quelques instants, allongée sur lui, les cuisses ouvertes. Il avait toujours les doigts dans mon sexe et j’allais m’endormir dans cette position d’abandon total quand il m’a fait lever pour me laisser sa place dans le fauteuil. Il s’est rapidement déshabillé. Il avait le corps plus trapu que mon mari, la poitrine velue, et la verge plus courte peut-être mais d’un diamètre qui m’a paru plus important. Elle se dressait entièrement décalottée et il avait le gland luisant de mouille. Ses couilles disparaissaient sous l’abondance des poils. Il s’est mis à genoux sur les accoudoirs du fauteuil de sorte que j’avais son sexe tout près du visage. Je lui ai caressé les cuisses et j’ai empoigné sa verge que j’ai sentie se contracter sous mes doigts. Je l’ai plaquée contre ma joue, puis je lui ai sucé le gland, la hampe, les couilles, en insistant particulièrement avec la pointe de ma langue sur ce petit bout de chair qu’on appelle le frein, à la base du gland, et qui est si sensible chez tous les hommes. S’il m’avait laissée continuer, j’aurais aimé le faire jouir dans ma bouche, mais il voulait me prendre par le sexe et m’a allongée sur l’épais tapis qui recouvrait la marqueterie du salon où il m’a pénétrée à la missionnaire. Il me labourait régulièrement, profondément et il a éjaculé quand mes gémissements sont devenus des cris. Son corps s’est ensuite laissé retomber de tout son poids sur le mien.

Il n’était pas loin de sept heures du soir et j’ai dit au directeur que je devais rentrer, craignant que mon mari ne s’inquiète s’il ne me trouvait pas à la maison. Il m’a reconduite en voiture jusqu’à la Porte d’Orléans. J’avais déjà ouvert la portière pour quitter son véhicule quand il m’a tendu la main, en la serrant fortement et en me fixant dans les yeux.

« Régine, m’a-t-il dit, vous êtes une excellente baiseuse. »

Cette déclaration brutale semblait tout à fait sincère et elle m’a remuée.

3

Laurent n’était pas encore rentré. J’avais besoin d’un bain. Il est arrivé alors que j’allais entrer dans la baignoire. Je me suis jetée dans ses bras.

« Laurent, mets-moi ta grosse queue. »

Il a éclaté de rire et m’a serrée contre lui.

« J’aime quand tu es comme ça, m’a-t-il dit. On dirait que tu as eu envie aujourd’hui. »

Sans lui répondre, j’ai défait sa ceinture et ouvert sa braguette. Sa verge s’est complètement redressée.

Il m’a conduite dans le séjour. Allongée sur le dos, je le regardais se déshabiller. J’avais les cuisses écartées et j’attendais qu’il me pénètre, comme son patron l’avait fait moins d’une heure auparavant. Il a plongé les doigts dans mon sexe et m’a dit que je mouillais beaucoup. J’étais terriblement excitée de la confusion qu’il faisait en prenant pour ma mouille ce qui était essentiellement le sperme dont je venais d’être inondée par un autre.

Il s’est étendu sur moi. Sa verge allait et venait dans mon vagin et il ne savait pas qu’il l’agitait dans le sperme de son patron. Quand il a déchargé, mêlant son sperme à celui d’un autre, j’ai joui plus fort que d’habitude, avec des cris qu’on a dû entendre des appartements voisins.

C’est ainsi que j’ai acquis la certitude que mes incartades ne nuisaient en rien à notre couple. Elles m’excitaient terriblement et je me donnais beaucoup mieux à mon mari.

Dans les premiers temps de mon infidélité, je ne cherchais pas de nouvelles aventures extraconjugales. Elles se présentaient d’elles-mêmes et j’y cédais selon mon désir. Je ne me souviens pas d’avoir résisté à un homme qui me plaisait et qui avait envie de moi.

Mon travail me laissait une grande liberté, notamment la possibilité de travailler à la maison. Je préparais les formations que je devais effectuer chez les clients de la société dans laquelle mon mari et moi étions salariés. Il m’est souvent arrivé de recevoir des amis avec lesquels je faisais l’amour quand je savais Laurent en province ou en lointaine banlieue chez des clients. Je me livrais quelquefois aussi à des incartades avec des inconnus, des gens de passage, des vendeurs à domicile.

L’un des tout premiers m’a laissé un souvenir inoubliable. La chose s’est passée dans la matinée. J’ai reçu un appel téléphonique d’un représentant qui proposait des lithographies et demandait à être reçu, n’aimant pas, disait-il, tirer les sonnettes au hasard. Il n’exigeait pas un engagement d’achat, mais voulait au moins s’assurer que j’étais disposée à le recevoir avec un minimum d’intérêt. Il était dans le quartier et pouvait se présenter dans le quart d’heure qui suivait. Il s’exprimait bien avec une voix jeune. J’ai accepté. J’étais en robe de chambre. Je l’ai retirée et j’ai passé, sans autre vêtement, une chemise en tissu translucide, assez collante, descendant tout juste à mi-cuisses et très décolletée. Elle était si légère qu’elle laissait voir, par transparence, certaines de mes taches de rousseur et, bien sûr, le bout de mes seins, les poils de mon sexe et la raie de mes fesses. J’ai eu l’audace d’aller dans cette tenue ouvrir la porte au vendeur quand il a sonné.

Sans être un apollon, il était plutôt bien foutu. Ce qui m’a le plus frappée, c’est qu’il portait une moustache et une barbe taillées très court. Je lui ai fait une très forte impression. Il a tout de suite compris que je cherchais à le provoquer. Cela ne me gênait pas, j’en étais excitée, bien décidée à me comporter avec lui comme une vraie salope. Je l’ai fait asseoir dans un fauteuil du salon et je me suis installée sur le canapé, face à lui. Une table basse nous séparait sur laquelle il déposait les lithographies qu’il avait l’intention de me vendre et que j’étais bien décidée à ne jamais lui acheter. J’avais les genoux joints mais je les écartais quelquefois pour me pencher sur la table, lui offrant la vision de mon entrecuisse sans culotte et de mes seins nus sous la chemise de nuit dont le col s’ouvrait largement.

Je lui ai proposé un café qu’il a accepté. Je me suis levée et je suis allée d’un pas très lent vers la cuisine, sachant qu’il avait les yeux braqués sur mes fesses. A mon retour, j’ai servi deux tasses, en prenant tout mon temps, pliée en deux sur la table basse pour lui exhiber mes seins.

« Je crois que je n’achèterai pas vos lithographies, lui ai-je dit. Mon mari me le reprocherait. Il n’accepte pas que je reçoive des gens à la maison. Il est très jaloux.

— On le comprend. »

Nous avons bu notre café en silence. Nous nous sommes alors regardés et j’ai brusquement éprouvé une envie que je n’avais encore jamais eue de ma vie : connaître l’impression que pouvait faire sur mon entrecuisse le frottement d’une moustache et d’une barbe taillées très court. Je lui ai demandé s’il était marié. A sa réponse affirmative, j’ai poursuivi mon questionnaire :

« Votre femme apprécie les barbus ?

— Beaucoup. Vous n’aimez pas ?

— Je n’ai jamais essayé. »

Il est venu s’asseoir près de moi. Nous nous sommes embrassés. J’ai eu envie du contact de sa barbe et de sa moustache. Je le lui ai fait comprendre en retirant ma chemise de nuit et en prenant sa tête entre mes mains pour l’amener au bas de mon ventre.

« Suce-moi… »

Il s’est agenouillé entre mes cuisses que j’ai écartées. Jamais encore je n’avais senti les poils d’un barbu près de mon sexe. C’était irritant et délicieux. Sa langue s’introduisait en moi et sa moustache frottait mon clitoris. Je jouissais comme une vraie salope et je lui ai dit que c’était bon.

Je le voulais aussi entre les fesses. Pour cela, je me suis mise à genoux, le cul tendu en arrière, les cuisses écartées. Je lui exhibais mon entrecuisse qu’il est venu frotter avec sa barbe et sa moustache. C’était encore meilleur que par-devant. Il me mettait le bout de sa langue sur l’anus, il essayait de l’enfoncer et je sentais les poils de sa barbe entre mes cuisses. Il a même frotté son menton sur mon anus, me procurant une sensation très vive.

J’ai joui en criant comme la dernière des salopes.

Après l’orgasme, je suis restée les cuisses grandes ouvertes devant lui qui était toujours à genoux, encore habillé.

Je lui ai demandé de me montrer sa queue. Il s’est déshabillé. Quand il a retiré son slip, j’ai découvert une grosse verge, tendue et décalottée, au gland dégoulinant de mouille. Je me suis levée pour aller chercher un préservatif dans mon sac et je le lui ai mis.

Il voulait me baiser en levrette, mais j’ai préféré rester sur le dos et je lui ai demandé de s’allonger sur moi pour me sucer les seins. Il me donnait de grands coups de queue dans le sexe, il aspirait goulûment les pointes de mes seins et je sentais sa moustache sur mes aréoles. Encore une fois, j’ai crié en jouissant et j’ai senti son corps s’effondrer sur le mien après l’éjaculation.

Avec ce vendeur de lithographies dont je n’ai jamais su le nom, j’ai connu des sensations que mon mari ne pouvait pas me procurer…

J’ai eu d’autres occasions avec des démarcheurs à domicile. J’avais abandonné toute pudeur et mon plaisir en était accru. Je savais que je ne les reverrais jamais, je me moquais de l’opinion qu’ils pouvaient se faire de moi. Bien mieux, j’étais très satisfaite qu’ils me considèrent comme une pute et une grande partie de mon plaisir venait du sentiment que j’avais de me comporter très mal. Avec un vendeur de livres soit-disant rares, les choses se sont très bien passées. Je l’avais reçu dans la même tenue que le vendeur de lithographies, sauf que je portais, sous ma chemise de nuit transparente, un minuscule string qui ne recouvrait pas entièrement les poils de mon sexe. Il m’a proposé des BD, des livres anciens, des reproductions de gravures à caractère érotique. J’ai demandé à en voir quelques-unes et j’ai fait la moue.

Il proposait à domicile des ouvrages que les gens n’achètent jamais, alors qu’ils ont envie, parce que, disait-il, ils n’osent pas entrer dans les sex-shops ou les librairies érotiques. Il avait quelques magazines illustrés de photos très hard. Je les ai ostensiblement feuilletés devant lui, tournant les pages en m’attardant sur des partouzes, des femmes exhibant leur sexe photographié en gros plan, des hommes les pénétrant en levrette, toujours en gros plan. On voyait du sperme gicler sur des seins et des ventres nus, trois hommes avec une femme. Je tournais les pages, revenais en arrière, posais des questions.

« On fait vraiment tout ça ? »

Le vendeur me regardait. Assise dans un fauteuil, devant la table basse du séjour sur laquelle l’ouvrage porno était ouvert, j’avais les cuisses écartées sur mon string. Mes seins apparaissaient entièrement nus sous la nuisette.

« Voici autre chose », m’a dit le vendeur en posant sur la table un magazine qui s’appelait Bizarre.

Les pages que je feuilletais représentaient des femmes urinant sur des hommes, accroupies à califourchon sur leur visage, les cuisses grandes ouvertes et le jet d’urine bien visible. Ou l’inverse : des hommes libérant leur vessie sur le visage, les seins ou le sexe d’une femme.

« Vous connaissiez ? » m’a-t-il demandé.

J’ai hésité puis j’ai eu l’audace de lui dire que nous faisions cela avec mon mari.

« Et ça ? » m’a-t-il demandé en mettant sous mes yeux la photo d’une femme pénétrée en sandwich. Le photographe avait procédé très habilement en faisant un gros plan sur l’entrecuisse de la femme, de sorte que l’on puisse voir nettement une verge plantée dans son sexe et l’autre dans son anus. La femme était à califourchon sur l’homme qui la prenait par le vagin et elle tendait les fesses en arrière de manière tout à fait obscène.

« Ça se fait ? » ai-je demandé d’un air interloqué.

Le vendeur a hoché de la tête en regardant fixement mon entrecuisse sur lequel je venais de poser la main, comme pour combattre une brusque démangeaison. J’ai resserré les cuisses en laissant la main sur mon sexe et en l’agitant, mimant le geste de la masturbation. Les yeux fermés, j’ai remonté ma nuisette sur mon ventre et j’ai caressé ma fente à travers le string. J’avais décidé de me faire jouir devant le vendeur avant de me faire baiser par lui. J’ai glissé les doigts sous mon string pour me les enfoncer dans le vagin, puis j’ai retiré le string et je me suis écarté la fente d’une main, la caressant de l’autre, afin de bien montrer mes chairs roses que je savais luisantes de mouille. J’ai joui en criant, puis je me suis tassée dans le fauteuil, comme pour m’endormir, sans resserrer les cuisses.

Il m’a sucé les seins puis s’est accroupi entre mes jambes pour me lécher la fente et y enfoncer la langue. Comme j’allais jouir une fois encore, il s’est levé. Il était toujours habillé. J’ai posé la main sur sa braguette et c’est moi qui ai baissé son pantalon. Son gland, rouge vif, était à moitié décalotté et une grosse goutte de mouille s’était formée au centre du méat. Je lui ai mis un préservatif. J’ai trouvé excitant qu’il me baise sans retirer sa chemise et sa cravate. J’étais vautrée dans le fauteuil, les jambes sur les accoudoirs, le sexe grand ouvert. Il m’a d’abord labourée dans cette position, en me suçant les seins, puis il m’a mise en levrette sur le fauteuil. Il donnait de violents coups de reins et je gémissais en lui disant que j’aimais sa grosse queue et qu’elle me faisait du bien. J’ai crié quand il a éjaculé.

Sur Internet, j’avais trouvé une annonce de vente de lingerie de charme à domicile. Intéressée, j’ai pris rendez-vous. Le vendeur m’a tout de suite mise à l’aise :

« En principe, on n’essaye pas les sous-vêtements, mais je ferai une exception pour vous. »

Il a ouvert une valise contenant des strings, des soutiens-gorge seins nus et d’étranges culottes que je n’avais jamais vues, fendues à l’endroit du sexe. Il m’en a présenté une en glissant les mains par la taille, en les ressortant par les ouvertures des cuisses et en tirant sur le tissu pour faire bâiller la fente centrale.

« Vous voyez, me disait-il, la fente s’ouvre naturellement sur le sexe qui devient visible. Le bas des fesses est également dégagé, a-t-il ajouté.

— Je ne connaissais pas.

— La femme qui porte cette culotte peut être pénétrée par-devant et aussi par-derrière sans qu’il soit nécessaire de la lui retirer. »

L’article me plaisait bien, ainsi que les explications du vendeur et les mots qu’il employait.

« Voulez-vous essayer cette culotte ? »

J’en mourais d’envie. Je me suis levée, j’ai pris la culotte, j’ai fait quelques pas en direction de la chambre, puis j’ai rebroussé chemin pour m’installer dans un angle de la pièce, comme s’il s’agissait d’une cabine d’essayage. En tournant le dos au vendeur qui avait les yeux braqués sur moi, j’ai retiré ma jupe et ma culotte et j’ai passé l’article à essayer. Je suis revenue près de lui.

« Il n’y a qu’un modèle ? Celui-ci me semble juste.

— C’est une taille unique. Le modèle vous va très bien. Il faut que le tissu soit bien tendu sur la peau pour que cela s’ouvre suffisamment par-devant. »

Effectivement, on aurait dit un porte-jarretelles, tellement le tissu s’ouvrait, dégageant complètement ma touffe. J’ai soulevé une cuisse pour me regarder plus bas mais je ne voyais pas bien le bas de mon dos.

« Mettez-vous devant une glace. »

Je suis allée dans la salle de bains et il m’a suivie. J’ai pu me voir de dos. En soulevant une cuisse, je découvrais ma touffe dégagée depuis le pubis jusqu’à l’anus.

« C’est comme si je n’avais rien sur la peau…

— C’est fait pour ! Croyez-moi, ça fait son effet. On essaie autre chose ? »

Nous sommes revenus dans le salon où j’ai passé divers modèles de strings et de slips transparents. Je ne prenais même plus soin de me mettre à l’écart dans un angle de la pièce pour changer de culotte et j’exhibais mon sexe au vendeur, sans aucune pudeur, avec un plaisir grandissant. Je commençais à mouiller beaucoup.

« Celle que je préfère, c’est la culotte fendue, ai-je dit en retirant un string transparent pour repasser le premier article que j’avais essayé.

— Vous avez raison. »

J’étais debout. Le vendeur s’est accroupi devant moi pour remonter la culotte sur ma taille, ce qui a eu pour effet de la faire s’ouvrir en grand.

« Voyez, c’est mieux. Votre touffe est bien dégagée.

Comme si l’explication était insuffisante, il a posé la main sur mon pubis, puis m’a fait tourner pour que je lui présente le bas de mes fesses.

« Derrière, c’est très bien également. »

Il a glissé le doigt entre mes fesses et m’a caressée entre le sexe et l’anus. Avec complaisance, j’écartais les jambes. Il m’a pénétré le vagin tandis qu’un autre doigt me frottait l’anus. Je me suis jetée sur un fauteuil, la tête en avant.

Il s’est déshabillé, a enfilé un préservatif et m’a prise en levrette à grands coups de reins. Nous avons joui à peu près ensemble.

Le soir, j’ai montré à Laurent la lingerie que j’avais achetée : un string et la culotte fendue que je portais quand le vendeur m’avait baisée. C’est la culotte fendue qu’il a préférée, lui aussi. Il ne me l’a pas retirée pour me prendre. Je voulais lui montrer qu’elle lui permettait aussi de me baiser par-derrière, comme l’avait dit le vendeur.

« Encule-moi. Tu vas voir, tu peux me prendre par le cul sans me retirer ma culotte. J’aimerais. Tu veux bien ? »

Il m’a mise sur le côté. J’ai senti sa verge fourrager au bas de mes fesses puis me pénétrer l’anus et s’y vider quelques instants plus tard à jets saccadés.

4

Ma petite sœur Odile m’a téléphoné alors que je m’apprêtais à mettre en vente le studio de la Contrescarpe que je lui réservais et dont elle semblait se désintéresser. Subitement, il le lui fallait, car elle devait passer plusieurs mois à Paris pour je ne sais quelles recherches historiques. Je lui ai donc remis la clé du studio avec un certain regret, pensant qu’il aurait pu m’être utile pour y recevoir des amis en toute tranquillité.

Quelques jours après l’installation d’Odile, je suis passée un matin à la Contrescarpe pour retirer des affaires personnelles. Il était dix heures environ. Comme personne ne répondait à mon coup de sonnette, j’ai utilisé ma clé. Et là, je suis restée en arrêt. Sur le lit de la pièce principale était étendu un Noir entièrement nu ! J’allais battre en retraite quand il s’est tourné vers moi. Il avait une assez belle érection, de celle qui arrive souvent aux hommes, vers la fin de leur sommeil. En découvrant ma présence, il n’a même pas tiré le drap pour se couvrir, il s’est seulement frotté les yeux, en se tournant, de telle sorte que je ne voyais plus son sexe dressé mais seulement ses fesses.

« Que voulez-vous ? » m’a-t-il lancé sur le ton grognon du paresseux qu’on réveille.

Je me suis présentée comme la propriétaire des lieux. Pensant qu’il était sans doute le petit ami d’Odile, j’ai ajouté qu’elle était ma sœur. Il m’a dit qu’il s’appelait Valentin.

« Odile ne rentrera pas avant ce soir. Si vous voulez la voir, il faudra repasser. »

Je lui ai dit que je venais seulement chercher quelques affaires. J’ai ouvert la valise que j’avais avec moi, je l’ai déposée sur la table et j’ai commencé à me déplacer dans le studio pour rassembler ce que je voulais emporter.

La tête du lit était contre un mur mais on pouvait passer à sa droite et à sa gauche pour atteindre d’un côté une étagère de rangement avec penderie et, de l’autre, un passage conduisant à la kitchenette et à la salle d’eau. Le Noir, tourné vers la penderie, avait ramené un genoux sur la poitrine, peut-être pour dissimuler son sexe, mais cela avait pour effet de mettre en évidence ses petites fesses arrondies et de laisser entrevoir ses testicules. Je me suis dirigée vers la penderie. De ce côté, je pouvais le voir de face. Il m’a regardée, sans tenter de me cacher davantage son sexe. J’ai commencé à fouiller. Je portais une jupe très courte et je savais qu’il voyait mes jambes et mes cuisses.

Chaque fois que j’avais pris un vêtement dans la penderie, j’allais vers la valise, puis je revenais vers le meuble, ce qui me permettait de voir l’occupant des lieux successivement de dos et de face. De face, je ne jetais qu’un coup d’œil. Au bout d’un moment, il a allongé la jambe qu’il avait ramenée vers la poitrine et qui lui cachait le sexe et il m’a semblé qu’il bandait encore plus, ne faisant plus rien pour me dissimuler sa nudité agressive.

J’ai disparu dans la kitchenette pour préparer deux cafés. A mon retour, il était allongé sur le dos. Il avait passé un slip-caleçon, très collant qui lui recouvrait le haut des cuisses et remontait jusqu’à son nombril. Le tissu était tellement tendu sur la peau que sa verge, toujours en érection, se dessinait de façon provocante. On distinguait nettement le renflement du gland et les couilles formaient deux boules énormes.

Je n’avais jamais vu de Noir d’aussi près. Il m’était arrivé de fantasmer sur leur sexe, mais là, j’ai éprouvé une brutale envie. Envie de prendre cette verge énorme dans la main et d’écarter les cuisses pour en être pénétrée.

Il m’a demandé si j’étais mariée. Je lui ai répondu « oui » avec un petit frémissement de plaisir et j’ai osé ajouter que mon mari serait certainement jaloux de savoir que je venais de surprendre l’ami de ma sœur en petite tenue dans un studio.

« En petite tenue ? Je vous choque ? »

J’ai porté les yeux sur son slip avant de répondre.

« Pas du tout. Vous êtes bien ainsi. »

J’avais le sentiment de le provoquer et j’aimais ça. J’étais très satisfaite de passer pour la salope que j’étais effectivement. Et j’avais terriblement envie de ce Noir.

De nouveau tournée vers la penderie, je me suis accroupie pour explorer l’étagère inférieure et attraper une paire de chaussures. J’ai fait durer, sachant qu’il me regardait. C’est alors que j’ai obtenu ce que j’attendais : Valentin a posé la main sur mes reins, les caressant doucement. J’ai d’abord fait semblant de ne m’apercevoir de rien, mais je n’ai plus pu jouer ce jeu quand ses doigts ont parcouru la raie de mes fesses, à travers le tissu. Je me suis levée et je me suis mise face à lui. Toujours allongé sur le dos, il avait abaissé son slip et saisi sa verge. Je l’ai laissé glisser la main sous ma jupe et la remonter entre mes cuisses. Je lui ai facilité le passage en écartant les jambes. J’étais troublée de savoir qu’il découvrait, par le contact de ses doigts, que ma culotte était mouillée. Je regardais son visage, son torse et surtout sa verge qu’il ne tenait qu’entre deux doigts, comme pour bien me la présenter. Je la trouvais énorme, mais c’était peut-être une illusion provoquée par le fantasme du Noir. Ses couilles, surtout, me paraissaient plus fermes et plus grosses que celles de mes partenaires blancs.

Valentin a glissé les doigts sous ma culotte pour me pénétrer. Comme cette lingerie le gênait, il me l’a retirée et je lui ai facilité la tâche en redressant les genoux pour me laisser déshabiller.

Décidée à l’exciter et à m’exciter moi aussi par un comportement de salope, j’ai dégrafé ma jupe, sans attendre qu’il me la retire, et je l’ai laissée tomber sur le sol, découvrant à Valentin mon abondante toison rousse. Toujours sans qu’il intervienne, je me suis mise seins nus, avec une lenteur calculée. Je n’avais plus que mes bas qui remontaient très haut sur mes cuisses et tenaient sans porte-jarretelles. Il m’a mis deux doigts dans la fente. J’ai fléchi les genoux pour l’encourager à me pénétrer profondément. Sur le point de jouir, je me suis agenouillée sur le lit et je lui ai retiré son slip qu’il avait seulement abaissé. Je pouvais enfin saisir à pleine main sa verge. Valentin, sans doute d’origine chrétienne comme beaucoup d’Antillais, n’était pas circoncis. Son prépuce replié lui dégageait le gland qui était d’un rouge vif, tranchant avec la couleur ébène de sa grosse hampe toute raide. Une perle de mouille était apparue à la sortie du méat urinaire. J’ai massé doucement sa verge, prenant en main ses grosses couilles. Sans pudeur, de plus en plus décidée à passer pour ce que j’étais, j’ai pris son gland dans la bouche et je l’ai sucé comme j’aime le faire avec un homme dont le sexe me plaît. Ma langue s’agitait sur sa peau pour en goûter le satiné et je titillais son méat. Il avait les yeux braqués sur ma bouche.

« Tu es une championne… tu veux me faire jouir comme ça ? »

Pour toute réponse, je suis allée prendre un préservatif dans mon sac et je le lui ai mis. Je me suis étendue sur le dos et j’ai écarté les cuisses. Pour la première fois, une verge de Noir me pénétrait et me labourait. Quand j’ai crié, il a éjaculé en me traitant de salope. Je ne sais pas si c’était à cause de la nouveauté mais j’ai eu l’impression de n’avoir jamais joui aussi fort.

J’ai été réveillée par le bip de mon portable. C’était Laurent. Il me proposait de déjeuner avec lui. Après avoir coupé la communication, j’ai dit à Valentin :

« C’est mon mari, nous déjeunons ensemble, mais si tu veux, j’ai encore cinq minutes. »

Valentin a voulu me baiser à nouveau. Il ne bandait plus beaucoup. Comme le temps pressait, j’avais décidé de le faire jouir dans ma bouche. Il m’a fallu un moment pour le faire parvenir à une bonne érection. Je l’ai senti tout près de l’orgasme quand il a commencé à me dire des choses qui me plaisaient beaucoup.

« Tu aimes ça, pas vrai ? Tu aimes la baise, toi !! Tu le suces aussi bien ? »

Il a fini par décharger dans ma bouche et je l’ai quitté après m’être rhabillée en toute hâte, sans remettre ni mon soutien-gorge ni ma culotte.

Après le déjeuner avec Laurent, nous sommes retournés au bureau. Je venais de regagner mon poste de travail quand le directeur m’a passé un coup de fil pour me demander de venir dans son bureau. C’était la seule pièce de l’entreprise protégée par une porte, tous les collaborateurs de la société étant répartis dans un espace paysager constitué de box isolés par de simples parois.

« Régine, j’aimerais dîner avec vous ce soir.

— Avec plaisir. Nous sommes libres, Laurent et moi.

— Non, avec vous seulement.

— Mais…

— Laurent va prendre l’avion pour Londres où il passera la nuit, car il a une mission importante demain matin très tôt. Il ne le sait pas encore, mais je vais le lui dire quand vous m’aurez donné votre accord. »

Ainsi, il entendait bien disposer de moi. Il ne se contentait pas de m’avoir baisée. J’étais dans un état de trouble extrême, car il ne faisait pas de doute qu’il coucherait avec moi ce soir. D’une voix que je m’efforçais de rendre neutre, je lui ai dit que j’étais d’accord pour dîner avec lui. Je ressentais de drôles de picotements au bas de mon ventre. N’ayant pas de culotte, j’avais peur de me remettre à mouiller.

Dans le courant de l’après-midi, Laurent est venu dans mon box, me dire qu’il rentrait à la maison et devait se rendre à l’aéroport pour Londres. Il m’a embrassée et a quitté le bureau.

Peu après sept heures, le directeur m’a fait signe de le rejoindre au garage et nous avons pris place dans sa voiture. Durant le trajet, nous avons surtout parlé travail, il m’a dit le plus grand bien de mon mari, ajoutant que ce dernier ne connaissait pas sa chance d’avoir une femme telle que moi.

Après le dîner, il m’a reconduite à la Porte d’Orléans. J’étais rassurée mais en même temps déçue qu’il ne me propose pas d’aller chez lui. Quand il a garé la voiture au pied de mon immeuble, j’ai détaché ma ceinture en le remerciant et en lui disant bonsoir.

« J’aimerais prendre un rafraîchissement chez vous, m’a-t-il dit.

— C’est-à-dire… c’est délicat…

— Permettez-moi d’insister. »

Nous avons pris l’ascenseur en silence. Il me déshabillait du regard. Pouvait-il deviner que je n’avais pas de soutien-gorge ? Je savais qu’il allait me déshabiller et découvrir que j’étais capable de sortir en ville et de travailler une journée entière sans porter de culotte.

Je l’ai fait asseoir dans le salon et je suis allée préparer les boissons. J’aurais pu passer dans la chambre pour mettre au moins une culotte, à défaut d’un soutien-gorge. Avec une grande mauvaise foi, j’y ai renoncé, me disant qu’il ne se passerait peut-être rien. En y repensant, je sais très bien que la réalité était différente : je voulais me présenter à lui comme la salope que j’étais devenue, pour l’exciter davantage et jouir de ma perversité.

Comme nous prenions nos rafraîchissements, Laurent m’a téléphoné de Londres. Le combiné était sur une table basse, à proximité de mon fauteuil. Le directeur est venu s’asseoir sur l’accoudoir. Il a eu le culot d’actionner la touche haut-parleur et je n’ai rien pu faire pour éviter qu’il entende les propos intimes que me tenait mon mari, en termes très crus. Il me parlait du désir qu’il avait de me baiser, qu’il aimerait sentir couler mon urine sur son ventre ! Le directeur apprenait tout de nous.

Tandis que Laurent me parlait, son directeur a ouvert mon corsage et a découvert que j’avais les seins nus. Mes pointes ont brutalement durci. Il les a saisies entre les doigts, puis a pris mes seins à pleines mains. Laurent continuait à fantasmer.

« Demain soir, tu m’attendras sans rien d’autre sur la peau que ta petite chemise de nuit transparente. D’accord ?

— Oui, mon chéri.

— Tu t’installeras dans le fauteuil, les cuisses écartées sur les accoudoirs pour que je suce ta chatte. Tu me promets ? »

Le directeur s’est agenouillé au pied du fauteuil, m’a forcée à prendre la position dont parlait mon mari, après avoir remonté ma jupe plus haut que mes genoux et découvrait que j’avais passé la journée sans culotte. Je ne pouvais rien faire pour l’empêcher de disposer de moi, ne voulant pas provoquer des bruits qui auraient intrigué mon mari. Après avoir mis les doigts dans ma fente, il s’est mis à sucer les lèvres de mon sexe, faisant exactement ce dont parlait Laurent.

Le directeur a failli me faire jouir, tant j’étais excitée de me faire baiser par un autre tout en téléphonant avec mon mari !

Quand Laurent a parlé de me « mettre sa queue », le directeur s’est levé, a retiré chaussures, pantalon et slip et, la verge tendue, m’a fait lever pour m’installer en levrette sur le fauteuil. Tenant toujours le combiné, j’ai creusé les reins et tendu les fesses en arrière pour m’offrir à lui.

Il a voulu passer la nuit avec moi et tout savoir sur notre couple. J’ai dû lui avouer que je pissais sur mon mari et qu’il me pissait dessus.

« Il vous encule ?

— Oui.

— Vous n’aimeriez pas être baisée par deux hommes en même temps, un qui vous prendrait par le sexe et l’autre par l’anus ? »

Je n’ai pas répondu.

Il m’a dit qu’il aimait mon odeur.

« Surtout entre les cuisses, Régine, j’aime vous renifler. Sous les bras aussi. Une odeur de vraie rousse. C’est bien de n’avoir pas fait votre toilette avant que je vous suce le sexe. Vous sentez très fort, une bonne odeur de sexe de rousse après une journée entière de travail, par cette chaleur… Et c’est très bien de venir au bureau sans culotte. »

Ce qui me plaisait avec lui, c’est qu’il persistait à me dire « vous » en proférant les pires obscénités.

Il a passé la nuit avec moi. J’ai dormi entre ses bras, nous avons eu de l’intimité et de la tendresse, comme il le voulait.

Au petit matin, avant de partir, il a voulu me baiser encore. J’avais envie moi aussi.

« Régine, je voudrais vous prendre par le cul. Vous voulez bien ? »

Docilement, je me suis mise en chien de fusil, lui tournant le dos. J’ai senti sa verge dilater mon anus et s’y introduire profondément. Il m’a caressé par-devant et j’ai joui quand il a éjaculé.

5

Le lendemain, Laurent est rentré de Londres et j’ai fait comme il m’avait demandé au téléphone, pendant que le directeur me baisait. J’ai mis ma minuscule nuisette et, quand j’ai entendu le bruit de sa clé dans la serrure, je suis allée m’asseoir dans le fauteuil, les cuisses grandes ouvertes.

Il s’est déshabillé et s’est agenouillé pour me sucer. Je n’avais pas fait ma toilette intime le matin ni la veille au soir. Depuis la dernière fois que mon mari m’avait prise, Valentin et notre directeur m’avaient baisée tour à tour. La journée avait été chaude. Laurent m’a fait jouir avec sa langue et m’a dit que je n’avais jamais eu une aussi forte odeur. Quant à lui, il n’avait jamais bandé autant.

« Je vais te prendre par le cul, m’a-t-il dit. »

C’est les mots que le directeur avait employés le matin même pour me dire qu’il voulait m’enculer avant de quitter mon lit. Je me suis retournée et mise en chien de fusil, pour offrir à Laurent mon anus dans lequel son patron avait joui peu avant lui. Il m’a défoncée à grands coups de reins et je lui ai demandé de me caresser « par-devant ».

Après avoir joui tous les deux, nous sommes allés dans le lit où je me suis blottie entre les bras de mon mari en l’embrassant sur la bouche. Là encore, je tenais à reproduire ce que j’avais fait avec un autre. En ouvrant le lit, j’ai vu qu’il y avait une grosse tache de sperme et de mouille. Je savais qu’elle avait moins de vingt-quatre heures et que mon mari n’y était pour rien. J’en éprouvais une étrange satisfaction.

A Londres, il avait logé chez son ami Aldous, celui avec lequel je l’avais trompé pour la première fois. Comme lors de notre premier séjour chez eux, il avait entendu Christie faire l’amour de façon bruyante avec Aldous, peu de temps après m’avoir téléphoné alors que le directeur était avec moi. Cela l’avait excité, m’a-t-il dit. Il a même ajouté qu’il trouvait la petite Christie très attirante.

Il se trouve que j’ai dû moi-même, peu après, faire un déplacement à Londres où notre cabinet d’informatique avait beaucoup d’affaires. J’ai passé naturellement la nuit chez nos amis. Christie n’était pas absente pour son travail d’hôtesse de l’air. Nous avons dîné au restaurant, puis nous nous sommes installés devant la télé et Christie a proposé de regarder une vidéo « intéressante ». Je ne m’attendais pas du tout à ce que j’ai vu : un film porno assez bien fait pour une fois, qui ne se limitait pas au sempiternel gros plan sur une verge s’agitant dans un vagin, avec une stupide musique trépidante. Il s’agissait d’un couple faisant l’amour en regardant une femme qui se faisait fouetter. Les déshabillages étaient lents et progressifs, il y avait peu de gros plans et le seul fond sonore était constitué par les gémissements puis les cris de la femme fouettée et de celle qui jouissait en la regardant et en baisant. C’était assez troublant pour moi qui ne connaissais pas grand-chose du sadomasochisme.

Je lorgnais de temps en temps vers le canapé où mes hôtes avaient entrepris de faire l’amour. Des caresses discrètes d’abord, puis Christie s’est retrouvée seins nus. Cette jeune femme avait de très jolis petits seins. Aldous les lui caressait et les lui suçait en se contorsionnant pour ne rien perdre de ce qui se passait sur l’écran. Il l’a complètement déshabillée. Christie n’avait qu’une petite touffe de poils sur le sexe, de part et d’autre des lèvres qu’Aldous lui faisait ouvrir largement. Je voyais la chair rose de son vagin quand les doigts de son mari en ressortaient.

Dans la vidéo, la femme était maintenant installée sur le dos, les jambes reposant sur deux chaises très écartées. Elle était complètement épilée et un anneau lui transperçait les lèvres du sexe. Un homme nu, en érection, s’apprêtait à la corriger entre les cuisses, avec une redoutable badine. Elle n’était même pas attachée et elle s’est laissé fouetter docilement, de plus en plus près du sexe, en poussant un profond gémissement de douleur chaque fois que la badine s’abattait.

Christie a fait observer à son mari la belle érection qu’elle voyait sur l’écran.

« Et toi, mon chéri, tu bandes ? »

Pour s’en assurer, elle lui a ouvert sa braguette et saisi sa verge dressée sans quitter l’écran des yeux. Ce qu’elle voyait semblait lui plaire : l’homme avait interrompu sa correction pour s’accroupir entre les cuisses de la femme et lui écarter la fente toute grande. Puis il s’est redressé, a levé le bras et a abattu violemment la badine entre les lèvres du sexe, sur les chairs mouillées et rouge vif de la malheureuse. Il a renouvelé son geste à plusieurs reprises, provoquant chaque fois un hurlement si atroce qu’Aldous a dû baisser le son de la télé. Le couple qui faisait l’amour dans cette vidéo a joui à cet instant et Christie s’est agitée sur le canapé en chuchotant quelque chose à l’oreille de son mari.

Comme si elle venait seulement de s’apercevoir de ma présence, elle m’a demandé de venir près d’elle sur le canapé. Plus que par la femme fouettée et le couple qui baisait sur l’écran, j’étais attirée par le corps menu, blanc et lisse de Christie. Ses petits seins surtout, presque sans aréoles, mais avec des pointes durcies par l’excitation.

Aldous m’a regardée caresser et sucer les seins de sa femme et lui glisser la main entre les cuisses. Elle était très mouillée et cambrait les reins chaque fois que je lui touchais le clitoris. Elle m’a aidée à me déshabiller.

« Tu aimes ce film ? Tu aimerais fouetter une femme ? »

Je ne m’étais jamais posé la question.

« Et un homme ? Tu sais, ils jouissent, et elles aussi, quand on les corrige. C’est très excitant de fouetter.

— Tu l’as déjà fait ? »

Elle m’a fait un signe de tête affirmatif et a plongé les doigts dans ma fente.

« Tu aimes la queue d’Aldous ? »

J’ai dirigé mon regard vers le sexe tendu de son mari, tandis que celui-ci se déshabillait. Christie, je pense, ignorait que je m’étais donnée à lui lors de mon précédent voyage à Londres et que cela avait été mon premier adultère. J’ai fait à Christie une réponse du genre : « Oui, elle est très belle », comme si je la voyais pour la première fois.

Elle a fait signe à Aldous de s’asseoir près de moi et je me suis retrouvée entre eux. Nous étions nus tous les trois. Le dos plaqué au canapé, je me laissais caresser. Moi, j’avais une main sur le sexe d’Aldous et les doigts dans celui de sa femme. J’allais jouir quand Christie a demandé à son mari s’il voulait me prendre. Ils m’ont agenouillée sur la moquette, en appui sur les bras, les seins pendants. J’ai dû écarter les cuisses et creuser les reins. Aldous s’est agenouillé derrière moi. En courbant la tête, je voyais entre mes cuisses sa grosse verge prête à me pénétrer. Mais ce que je n’avais pas imaginé, c’est qu’ils exécuteraient une sorte de liturgie érotique, Christie tenant à en être l’ordonnatrice.

« Tu vas bien la faire jouir, n’est-ce pas ? Tu vois, elle est toute mouillée. Elle a envie de ta queue. Et toi, tu as envie de la baiser. Tu me l’as dit. »

Elle plongeait les doigts dans ma fente et les ressortait pour montrer à Aldous qu’ils étaient mouillés.

« Je suis contente que tu la baises. »

Ainsi, ils en avaient déjà parlé. J’étais surprise qu’une femme prenne plaisir à en offrir une autre à son mari. Habituellement, si l’on en croit les ouvrages érotiques, c’est plutôt l’homme qui aime voir sa femme se faire baiser par un autre, par un mélange de masochisme et de voyeurisme.

« Tu aimes ses grosses lèvres ? Regarde, elles sont grandes ouvertes pour ta queue. Et sa touffe, tu aimes sa grosse touffe ? »

Elle y passait la main.

« C’est moi qui vais te faire entrer dans sa chatte. Viens. »

Elle a écarté toutes grandes les lèvres de mon sexe et a saisi de l’autre main le membre de son mari pour le diriger en moi. La pénétration a été facile, tellement je mouillais. Aldous s’est enfoncé d’un violent coup de reins. Pendant tout le temps qu’il m’a labourée, Christie gardait une main entre mes cuisses, au contact de la verge de son mari et de mon sexe. Elle a même introduit un doigt dans mon sexe, à côté du membre qui allait et venait en moi. Je me sentais dilatée. De l’autre main, elle me caressait le ventre, me saisissait les seins et me les pressait au point de me faire mal.

Je jouissais d’être devenue leur objet de plaisir et de me donner comme une vraie salope.

Quand Aldous s’est mis à haleter, Christie a remis le doigt dans ma fente, à côté de la verge de son mari, voulant sans doute sentir son éjaculation.

« Oui, vas-y, décharge bien… jouis bien… »

J’ai crié quand la verge d’Aldous s’est vidée en moi et j’ai écrasé le buste sur la moquette.

Aldous s’est assis dans un fauteuil et s’est servi une bière. Son membre se dégonflait. Christie m’a fait comprendre qu’elle voulait que je la masturbe. J’ai aimé plonger les doigts dans sa fente qu’elle m’ouvrait largement, assise en tailleur. Je lui caressais les seins. Leurs petites pointes, à peine cernées d’une minuscule aréole, devenaient très dures sous mes doigts. Je me suis mise à genoux pour lui sucer le sexe. Sa mouille avait un goût âcre. Christie gémissait doucement et Aldous, sirotant sa bière, me regardait faire. Elle n’a pas crié, elle s’est seulement cambrée en arrière en gémissant plus fort au moment de l’orgasme. J’ai senti sur la langue sa forte émission de mouille.

Aldous a déclaré qu’il avait sommeil et qu’il aimerait que nous le rejoignions rapidement. Il voulait que nous dormions dans le même lit. Il a quitté le séjour. J’ai bavardé un moment avec Christie qui avait gardé la même position, assise en tailleur, les lèvres du sexe grandes ouvertes. Je me demandais si, lors du récent passage de Laurent à Londres, ils avaient fait une chose semblable tous les trois. Je lui ai posé la question.

« Non, Aldous est très jaloux. Moi, j’aimerais bien qu’il m’offre à ses amis… »

Elle m’a dit qu’il lui arrivait de le tromper, à l’occasion des escales lointaines que son métier lui imposait. Elle avait même un amant attitré, un commandant de bord de British Airways. Quelquefois, elle trichait sur les horaires pour passer une nuit avec lui à son retour à Londres. C’est lui qui la faisait participer à des rencontres de sado-masochisme et elle éprouvait beaucoup de plaisir à voir des hommes ou des femmes se faire corriger et à les corriger elle-même. Mais elle aimait passionnément son mari. A part le sadomasochisme que je n’avais pas encore expérimenté, nous étions assez semblables toutes les deux. Je ne lui ai pas dit qu’Aldous avait déjà fait l’amour avec moi, mais je lui ai parlé du directeur, qu’elle connaissait, et du Noir, le copain de ma sœur. Elle n’avait jamais connu de Noir, mais l’expérience ne lui aurait pas déplu. Quant au directeur, elle se déclarait tout à fait « partante ».

« Et Laurent, lui ai-je demandé, tu aimerais faire quelque chose avec lui ?

— Il est très bien, Laurent. Mais il ne m’a jamais draguée. Heureusement pour toi, car je ne lui aurais pas résisté. »

Dans le lit, ils m’ont encore installée entre eux. Leurs mains se disputaient mon corps. Aldous m’a longuement embrassée sur la bouche. Il a mis sa langue, moi aussi, et j’ai eu à nouveau l’impression de tromper mon mari plus gravement encore que par la pénétration du sexe d’un autre dans le mien. Mais j’ai rapidement sombré dans le sommeil.

Le lendemain matin, nous avons pris notre bain ensemble, Christie et moi. Je lui ai fait sa toilette intime et elle m’a fait la mienne. La porte de la salle de bains était restée ouverte et Aldous est venu à plusieurs reprises jeter un coup d’œil. Christie, séchée et parfumée, a regagné la chambre pour s’habiller. J’ai remarqué qu’elle s’était donné quelques coups de vaporisateur sur le cou, sous les bras et entre les cuisses. Je venais de mettre ma culotte, j’avais encore les seins nus, quand Aldous est entré pour se raser. Il ne portait qu’un petit slip blanc sous lequel sa verge m’a semblé en légère érection. Ses couilles formaient une grosse boule sous la tige qui commençait à se redresser. Il a regardé mes seins et le bas de mon ventre où ma touffe était visible sous une fine dentelle et il m’a dit : « Retire ta culotte. » Je lui ai obéi. Il m’a fait courber sur le lavabo, a retiré son slip et a fouillé mon entrecuisse avec son gland pour me prendre. J’ai creusé les reins et écarté les jambes, afin de lui faciliter la pénétration. Tandis qu’il me labourait le sexe, ses mains emprisonnant mes seins, on a entendu la voix de Christie disant qu’elle allait préparer le breakfast. Soudain, elle est entrée et Aldous ne s’est pas arrêté de me donner de grands coups de queue dans le sexe.

Elle s’est mise à côté du lavabo et a glissé la main entre mes cuisses et celles de son mari, lui saisissant la base de la verge.

« Tu es gros… Fais-la bien jouir, comme hier… » Elle me caressait le clitoris, les yeux braqués sur le membre d’Aldous qui faisait exprès de ressortir presque entièrement de moi avant de me donner un violent coup de reins, pour bien montrer à sa femme comment il me baisait.

Je n’ai pas eu le temps de faire ma toilette. Toute la journée, je me suis sentie humide entre les cuisses. Le soir, quand j’ai retiré ma culotte, elle était toute poisseuse. Le lendemain matin, en la jetant dans la corbeille à linge, j’ai constaté qu’elle avait séché et qu’elle était raide dans l’empiècement de l’entrecuisse. Je me suis rappelé que Laurent m’avait caressé et sucé le sexe en me disant que je sentais fort et que je mouillais beaucoup. Une fois de plus, cette remarque m’avait procuré un petit frémissement de plaisir, car il prenait pour ma mouille le reste de sperme dont son ami m’avait inondée et dont une grande partie avait souillé ma culotte.

Je me suis rendue au travail avec Laurent. Le directeur m’a appelée dans son bureau pour me faire quelques remarques sur mon dernier dossier de formation. Il m’a fait rester debout à côté de son fauteuil, devant son écran, pour examiner avec moi le document. Soudain, il m’a demandé si j’avais une culotte. Sur ma réponse affirmative, il m’a demandé de la retirer. A mon retour, il m’a caressé les genoux. Je portais une jupe courte qui mettait en valeur mes longues jambes, mes cuisses pleines et mes fesses arrondies. Quand il a posé le doigt sur ma fente, j’ai docilement écarté les cuisses. Il m’a masturbée en continuant ses remarques sur mon document. Ce qui m’excitait, c’était de lui obéir et de me livrer à lui à quelques mètres de mon mari. J’ai joui en respirant très fort, mais je ne pouvais ni gémir ni crier.

Tout en continuant l’examen de mon document, le directeur m’a tendu un mouchoir en papier. Il a extirpé sa verge et je l’ai masturbé à mon tour. Personne n’entrait dans le bureau directorial sans frapper, mais j’éprouvais néanmoins une certaine angoisse qui augmentait le plaisir que je prenais à lui obéir servilement. J’ai recueilli son sperme dans le mouchoir en papier qu’il m’a aussitôt demandé d’aller jeter dans les toilettes. Sur mon chemin, j’ai croisé Laurent qui revenait de la machine à café. Il m’a demandé si tout se passait bien avec le directeur et a ajouté que je ne devais pas manquer de le troubler avec ma minuscule jupe. Je serrais dans la main le mouchoir en papier et je sentais la chaleur du sperme que j’y avais fait éjaculer.

Peu avant la sortie du soir, le directeur m’a appelée à nouveau dans son bureau.

« J’aimerais, Régine, que vous me remettiez vendredi une culotte que vous aurez portée pendant plusieurs jours, sans faire votre toilette.

— Mais…

— J’insiste : vous ne ferez pas votre toilette.

— D’accord. »

La culotte pleine du sperme d’Aldous, celle que j’avais à mon retour de Londres, n’était pas encore passée à la machine. Je l’ai récupérée dans la corbeille. Elle sentait déjà fort. Je l’ai portée jusqu’au vendredi et je n’ai pas fait ma toilette. J’ai mouillé beaucoup, Laurent m’a prise plusieurs fois, j’avais très peur de puer et je parfumais ma jupe à outrance. Pour faire bonne mesure, j’ai un peu uriné dans cette culotte. Le vendredi, elle était jaunâtre et exhalait une très violente odeur. Je l’ai retirée avant six heures et je l’ai remise dans un sac en plastique au directeur qui m’a remerciée.

6

Notre société d’informatique avait dans le Midi beaucoup de clients qui avaient fui le béton de la Défense pour s’implanter à l’abri de la pollution et dans le chant des cigales. L’un d’eux installait un site internet à Avignon et j’ai été chargée de la formation pendant trois jours. C’était en juillet, le mois du festival de théâtre, et j’ai eu beaucoup de mal à trouver un hôtel à peu près convenable, près de la place de l’Horloge qui est le lieu le plus sympathique de la cité des papes. J’avais deux nuits à y passer. La première nuit, j’ai dormi comme un sonneur, fatiguée par mon client qui ne comprenait rien au web. Le second soir, Laurent m’a appelée et m’a fait l’amour au téléphone. C’était bien, mais je restais sur ma faim. Il me fallait une verge entre les cuisses, mais personne ne m’avait draguée chez mon client et je n’avais fantasmé sur personne. J’ai mis un short très court qui laissait voir la frange de ma culotte et les plis qui séparent le bas de mes fesses et le haut de mes cuisses. Je portais également un boléro dégageant largement mon nombril et sous lequel, de toute évidence, j’étais sans soutien-gorge. Dans la glace, je me suis plu et je me doutais de l’effet que j’allais produire en ville où, pourtant, les filles sont très agréables à regarder en cette saison. Après un tour sur la place de l’Horloge, je me suis installée dans un café bruyant, plein de jeunes, où j’ai bu un Perrier-rondelle. Un moustachu à chemise à fleurs, avec appareil photo, s’est assis à ma table et a engagé la conversation. C’était un journaliste parisien qui venait couvrir le festival. J’ai éprouvé une vive excitation à m’accouder sur la table en me penchant en avant. Je faisais semblant de ne pas m’apercevoir qu’il lorgnait mes seins nus sous mon boléro. Puis, collant le dos à la banquette, je lui montrais mes cuisses que je croisais et décroisais sans cesse. Brutalement, le journaliste m’a demandé quel était mon tarif. La question m’a coupé le souffle. Il me prenait pour une prostituée. Je l’ai regardé dans les yeux, j’ai trouvé qu’il était beau mec et je lui ai annoncé « cinq cents francs ». Il était d’accord.

J’ai pu le faire entrer sans difficulté à l’hôtel où j’allais être une véritable pute, moi, la femme mariée. J’en éprouvais une très vive excitation. Une fois dans la chambre, j’ai retiré mon short et ma culotte. Les yeux braqués sur ma touffe rousse, il restait immobile.

« Tu veux me baiser tout habillé ? »

Il a retiré ses vêtements. Sa verge se redressait lentement, jusqu’à une très belle érection, comme je les aime, quand le membre tire les couilles vers le haut et que le gland sort complètement du prépuce. Je me suis avancée vers lui avec un préservatif.

« Tu ne préfères pas sexe nu ? m’a-t-il demandé.

— Jamais de la vie, même pour tout ton fric.

— Tu n’enlèves pas le haut ?

— Si tu veux, mais c’est plus cher. Tu ajoutes deux cents francs. »

Il me les a donnés et j’ai retiré mon boléro.

« Allez, viens, lui ai-je dit en m’allongeant sur le lit, les cuisses écartées.

— Je te préférerais en levrette.

— Ecoute, tu es plein d’idées, ça me plaît. Si tu as un peu d’argent, tu passes la nuit avec moi. Tu pourras même m’enculer, si tu veux. Tu arrondis à trois mille et tu ne le regretteras pas. »

Il a hésité quelques secondes, s’est dirigé vers ses vêtements et m’a demandé si j’acceptais un chèque. Je lui ai dit oui et il me l’a signé aussitôt.

Je me suis mise à genoux et il m’a prise en levrette. J’ai joui en même temps que lui, sans le lui montrer car il me plaisait de passer à ses yeux pour une vraie pute. C’est moi qui lui ai retiré le préservatif, comme j’aime le faire avec mes partenaires de rencontre, pour le sentir chaud et lourd de sperme.

La température était accablante et nous avions soif. J’ai téléphoné pour demander des rafraîchissements. Quand on a frappé, j’ai passé ma culotte et je suis allée ouvrir, les seins nus. C’était un jeune serveur qui a déposé les verres sur la table basse.

« Tu règles les consommations ? » ai-je demandé à mon client.

Gêné, il s’est levé, la main sur le sexe pour se cacher, et a payé.

Dans la nuit, il a voulu m’enculer. Il me caressait la fente et l’intérieur des fesses depuis un moment quand il m’a rappelé que je lui avais permis d’avance de me « prendre par-derrière ». J’ai allumé la lampe de chevet, je lui ai mis un nouveau préservatif et je lui ai tourné le dos pour m’offrir à lui comme il le souhaitait. Il fourrageait entre mes fesses sans parvenir à me pénétrer l’anus, sa verge n’ayant pas assez de rigidité. Je me suis retournée et je lui ai retiré le préservatif pour lui sucer la verge, car je n’aime pas le goût du caoutchouc sur ma langue. Je ne suce que des verges nues et j’aime particulièrement titiller le satiné du gland.

Quand son érection m’a paru suffisante, je lui ai remis un préservatif et j’ai repris ma position sur le côté, les genoux ramenés vers la poitrine. Son gland est entré dans mon cul, puis tout son membre. Il me remplissait bien. Il était du genre bavard et me disait que j’étais une belle salope, que je baisais bien mieux que sa femme qui refusait de se laisser enculer. Nous commettions un double adultère et j’ai commencé à jouir en pensant à Laurent, seul dans son lit.

Avant de quitter l’hôtel, le lendemain matin, j’ai déposé les trois préservatifs sur un papier, en évidence dans la poubelle de la salle de bains. Je suis allée à mon travail sans culotte ni soutien-gorge et c’est ainsi que Laurent m’a trouvée à mon retour à la maison. Pour reproduire avec lui ce que j’avais fait avec un autre, selon ma vicieuse habitude, je lui ai demandé de m’enculer et j’ai repris la position que j’avais la veille avec mon « client » journaliste. Avec Laurent, c’était mieux, car sa verge était nue. Dans mon sexe surtout j’appréciais la différence entre Laurent et la plupart des autres : il me donnait vraiment son sperme que j’aimais sentir et garder en moi, puis voir s’écouler en chandelles poisseuses entre mes cuisses, quand je faisais ma toilette. Depuis que je trompais Laurent, il n’y avait que son directeur et Aldous qui me pénétraient le sexe ou l’anus avec leur verge nue.

Mes déplacements dans le Midi se sont multipliés. J’y passais jusqu’à quatre jours et trois nuits par semaine. J’en suis ainsi arrivée, sans l’avoir vraiment voulu, à faire l’amour plus souvent avec d’autres partenaires qu’avec mon mari et cela me procurait une perverse satisfaction. J’ai même franchi un nouveau cap : avoir, en plus de mes partenaires de rencontre, un amant attitré. En y réfléchissant, je trouve qu’il y avait là une situation d’adultère plus vicieuse encore que de me faire baiser par des hommes chaque fois différents. Mon amant était cadre commercial chez l’un de nos clients, à Avignon. Je ne prenais plus de chambre à l’hôtel, mais je couchais chez lui. Je n’allais à l’hôtel que si j’étais « invitée » par quelqu’un d’autre, en cours de journée, car il m’arrivait même de tromper mon amant ! Le comble, c’est que ce dernier était lui-même marié. Les premières fois que j’ai baisé avec lui, dans sa voiture, je l’ignorais. Mais un soir, il m’a conduite chez lui et m’a présentée à sa femme. Il m’a fait vivre quelque chose de tout à fait immoral : me prendre ouvertement pour maîtresse et aller jusqu’à me baiser en présence de son épouse. Celle-ci subissait, acceptait, en éprouvait peut-être même du plaisir, je n’ai jamais su. C’était une femme attirante et bien faite malgré la quarantaine. Plusieurs fois, je les ai vus faire l’amour, car il ne la négligeait pas tout à fait. Mais il aimait l’humilier. Nous dormions tous les trois dans le même lit et il insistait pour qu’elle nous regarde quand il me baisait.

« Véronique, tu vois ce que je lui mets ? »

Et il me plantait sa queue dans le vagin en me maintenant les cuisses relevées et écartées.

« Elle est vraiment bonne à baiser… Touche ma queue, Véronique… Touche-lui la chatte. »

Quelquefois, et c’est ce qui me plaisait le plus, il demandait à sa femme de nous laisser seuls.

« Je voudrais un peu de tendresse et d’intimité avec Régine. Il n’y a pas que le cul ! Va dans ta chambre, Véronique. On t’appellera plus tard pour nous servir des boissons. »

Elle obéissait. Quand on l’appelait, elle entrait dans la chambre avec un plateau, après avoir frappé. Elle nous trouvait enlacés et je prenais plaisir à saisir la verge de son mari, redevenue molle, à la caresser, à la prendre dans la bouche, tandis qu’elle lui tendait un verre de bière. Il y avait dans cette situation quelque chose de plus jouissif encore que de me faire labourer le vagin.

Pour l’humilier, son mari la faisait quelquefois pisser devant nous, dans une bassine sur laquelle elle devait s’accroupir. Il fallait souvent attendre de longues minutes pour que le jet d’urine se déclenche.

Un soir, il l’a obligée à venir elle-même nous « aider à baiser ». Il m’a fait mettre à quatre pattes sur le lit, s’est agenouillé derrière moi et a demandé à sa femme d’écarter les lèvres de mon sexe, de saisir sa verge et de la diriger en moi, ce qu’elle a fait. J’ai beaucoup joui ce soir-là. Véronique ne s’est retirée de la chambre qu’après notre orgasme et sur l’ordre de son mari. En refermant la porte, elle m’a vue m’étendre sur le dos, le saisir par les épaules et l’attirer contre moi.

Une autre fois, elle a dû l’« aider » à m’enculer. M’ayant écarté les fesses, elle avait empoigné la verge de son mari et la forçait à pénétrer mon anus. Lui, il faisait exprès de ne pas pousser, pour faire durer ce jeu qui nous excitait beaucoup.

Véronique recevait souvent l’ordre de faire ma toilette intime.

« Et n’oublie pas l’anus, a précisé un soir son mari, tu sais que je l’ai enculée. »

Je m’accroupissais dans la baignoire, elle saisissait la pomme de la douche, me savonnait, je sentais ses doigts entre les lèvres de mon sexe et dans le sillon de mes fesses. Puis son index me pénétrait l’anus pour le nettoyer du sperme dont son mari l’avait rempli.

Grâce à ce couple hors du commun, je me suis initiée aux plaisirs du sadomasochisme. J’y pensais de temps en temps depuis Londres où Christie m’avait parlé de la chose. Un soir, comme j’arrivais chez eux pour un nouveau bout de semaine, le mari a dit à Véronique :

« Montre ton cul à Régine. »

Elle a soulevé sa jupe et nous a tourné le dos. Elle ne portait pas de culotte et j’ai découvert sur ses fesses des traces de coups entrecroisées. Il m’a expliqué qu’il l’avait corrigée pendant le week-end. Comme je l’interrogeais sur la faute commise, il m’a répondu qu’il n’y en avait aucune mais qu’il aimait la fouetter et que cela était suffisant. Puis il a demandé à sa femme d’aller chercher « les instruments ». Elle a déposé sur une table basse un martinet, une cravache, une badine et une large règle plate. Il s’est alors lancé dans un exposé sur les avantages respectifs de ces instruments.

« Le plus douloureux, c’est la cravache et la badine. La cravache laisse de belles traces. Le martinet est intéressant mais moins douloureux. L’avantage de la règle plate, c’est de pouvoir faire durer longtemps la correction, car le sujet la supporte plus facilement. Elle donne de larges et belles colorations rouges, tandis que la cravache et la badine font des zébrures nettes, qui virent à une couleur mauve très agréable. Véronique a été corrigée à la cravache. »

Il m’a proposé de corriger sa femme à mon tour. Je me suis agitée sur mon fauteuil et je n’ai rien pu répondre, partagée entre un reste de morale et l’envie de fouetter Véronique. Il a insisté. Je me suis dirigée vers la table basse, tandis que sa femme se déshabillait entièrement. Il m’a demandé de retirer ma robe et ma culotte. Véronique s’est agenouillée, le buste écrasé sur un pouf. Sans qu’on le lui demande, elle a écarté les genoux et j’apercevais entre ses cuisses les poils noirs de son sexe et de son cul. J’ai choisi la règle plate, soi-disant moins douloureuse, pour faire durer plus longtemps ma première correction.

J’ai d’abord frappé doucement, cherchant à ce que la règle s’applique bien à plat sur la peau. Peu à peu, je m’excitais, frappant plus fort en croisant les coups et je ressentais le plaisir dont Christie m’avait parlé. Les fesses de Véronique viraient au rose, puis au rouge. Elle ne gémissait même pas, mais sa respiration devenait précipitée.

« Tu peux aussi la corriger sur les seins, m’a dit son mari. Tu ne l’as jamais fait ? »

Pouvait-il vraiment envisager que je ne sois pas novice en matière de domination ?

Je lui ai répondu que j’aimerais essayer et Véronique s’est aussitôt allongée sur le dos. Ses seins volumineux et lourds s’affaissaient vers l’extérieur. Ils avaient de larges aréoles mauves, avec, au centre, une grosse fraise qui devait être dure au toucher. Je mouillais et je m’efforçais de contrôler ma respiration qui devenait aussi vive que celle de Véronique. Je lui ai frappé les seins, assez fort, satisfaite de les voir rougir beaucoup plus vite que ses fesses. Elle a fini par se tortiller et m’a demandé d’arrêter. Son mari a bondi, s’est emparé de la cravache et a pris ma place pour lui asséner quatre coups à toute volée. Elle a hurlé et il m’a fait signe de poursuivre la correction. C’est finalement lui qui m’a fait reposer la règle, alors que les seins de Véronique étaient devenus deux masses rougeâtres. Il a retiré son pantalon et son slip, s’est installé dans un fauteuil et m’a fait asseoir sur sa verge, face à lui. Nous avons joui ensemble puis nous nous sommes retirés seuls dans le lit conjugal.

Le mari de Véronique s’appelait Bertrand. Je peux bien le désigner par son prénom, puisque nos rapports ont duré longtemps.

Quand les contrats d’Avignon se sont achevés, je l’ai revu souvent à Paris où ses affaires l’appelaient. Il n’était plus question de passer la nuit avec lui, mais je le rejoignais à son hôtel dans l’après-midi. Je ne faisais pas ma toilette avant de le quitter. Le soir, quand Laurent me pénétrait, sa verge s’agitait dans le sperme d’un autre et il me disait souvent : « Tu mouilles beaucoup ! » Nous jouissions alors plus fort que les autres soirs.

A l’occasion d’un de ses passages à Paris, Bertrand m’a demandé de l’accompagner au restaurant avec un de ses clients. C’était à l’heure du déjeuner. Je me suis rendue au restaurant qu’il m’avait indiqué, rive gauche. Après l’apéritif au bar du rez-de-chaussée, un maître d’hôtel nous a installés au premier étage dans un luxueux salon capitonné, revêtu de toile de Jouy et décoré d’estampes érotiques. La présence d’un divan m’a surprise.

Les deux hommes ont d’abord parlé affaires. Je ne sais plus ce que Bertrand voulait vendre à son invité. Puis la conversation a pris un autre tour. Il était question de moi et je me suis dit que j’étais là pour agrémenter leur repas. J’ai fini par réaliser que nous étions dans un restaurant de luxe avec salons intimes pour repas coquins. Bertrand vantait mes qualités, y compris sur le plan des « relations érotiques », disant carrément que j’étais sa maîtresse.

« Elle a des seins magnifiques, vous ne trouvez pas ? »

Le client posait sur moi un regard pesant qui me déshabillait littéralement.

« Tu nous montreras tes seins ? »

J’ai failli me lever et quitter le restaurant. Au ton que prenait la conversation, il devenait évident que mon amant voulait m’offrir à son client pour faciliter la conclusion d’un gros contrat. J’étais une « hôtesse », pour éviter le mot « pute ».

J’ai regardé plus attentivement le client, dont le physique n’avait pas du tout retenu mon attention tout d’abord. Petit, bedonnant, chauve, lunettes d’écaille sur un gros nez, il n’était pas vraiment séduisant. Curieusement, mon sentiment de révolte commençait pourtant à laisser place à la curiosité devant ce nouveau caprice de mon amant dont l’imagination n’avait pas de bornes. Les propos de Bertrand se sont faits plus précis :

« Régine n’est pas une professionnelle. Elle est informaticienne de très haut niveau et elle a travaillé chez nous. D’ailleurs, elle est mariée. Son mari ignore évidemment sa présence ici. »

C’était décidé : quelle que soit ma honte, ou peut-être à cause de cette honte, j’avais une envie physique de rester, pour m’exhiber et me prostituer, surtout depuis que le client savait que j’étais une femme mariée.

« Alors, Régine, tu montres tes seins à mon ami ? »

La tête dans mon assiette, je n’ai pas bougé. Bertrand s’est levé. Debout derrière moi, il m’a soulevé les seins, les pétrissant à travers ma veste légère qu’il a fini par déboutonner pour en écarter les pans. J’étais voûtée sur la table et il m’a forcée à coller le dos à mon siège. Mon soutien-gorge, très échancré, n’était qu’une dentelle qui laissait voir une partie de mes larges aréoles et deviner mes pointes durcies. A nouveau, Bertrand m’a caressé les seins, puis m’a débarrassée de ma veste et de mon soutien-gorge, au moment précis où le serveur entrait pour emporter le couvert des hors-d’œuvre.

« Je vous avais dit qu’ils tenaient bien », commentait Bertrand en soupesant mes seins et sans se soucier du serveur.

Ainsi, il avait déjà parlé de moi à son client, lui laissant peut-être entrevoir la possibilité de me baiser. En regagnant sa place à table, il m’a demandé de retirer ma culotte et de relever ma jupe pour avoir « les fesses à même la chaise », a-t-il précisé. Il a tendu la main pour que je lui donne ma culotte dont il a examiné l’entrecuisse, avant de la lancer sur le divan. J’ai pensé au serveur qui n’allait pas tarder à revenir et à la voir. La présence intermittente du personnel devait contribuer beaucoup à mon plaisir au cours de ce repas.

Ils ont de nouveau parlé affaires. Les seins nus face à eux, je ne disais rien, dégustant d’excellents champignons. Ils semblaient ne plus faire attention à moi. Mais Bertrand s’est levé, m’a fait reculer ma chaise, m’a retiré ma jupe et m’a obligée à poser les talons contre mes fesses pour exhiber mon sexe. Je n’avais plus que mes bas qui remontaient très haut sur mes cuisses et tenaient sans porte-jarretelles. Il me parlait à l’oreille, mais assez fort pour être entendu par son client.

« Ouvre-toi bien… montre ta chatte… »

Il caressait ma touffe sur laquelle son client avait les yeux braqués quand le serveur est entré et s’est adressé à moi comme si de rien n’était.

« Madame prendra encore quelques champignons ? »

J’ai dit oui et il m’a servie, tandis que Bertrand avait deux doigts plantés dans ma fente, puis j’ai chuchoté un « merci ».

« Vous voyez, a dit mon amant, c’est une vraie rousse. »

Et il passait la main sur ma touffe en écartant les poils pour dégager les lèvres de mon sexe. Avant de refermer la porte, le serveur a jeté un regard entre mes cuisses grandes ouvertes.

Ils ont attendu le café pour me baiser.

« Prenez-la donc », a dit Bertrand et le client s’est levé.

Il m’a fait allonger sur le divan, a retiré sa veste, ses chaussures, son pantalon et son slip. Sa verge se tenait toute droite et semblait dure, mais elle n’avait ni la longueur ni le diamètre auxquels j’étais habituée. Cet homme, je l’ai dit, n’était pas du tout attirant, mais la perspective de me donner à lui m’excitait beaucoup. Cela était dû, je pense, à la honte et même à l’ignominie de la situation que je vivais : obéir servilement à mon amant et faire la pute devant lui et devant le personnel qui ne cessait d’entrer et de sortir. Une pute prend-elle en considération les avantages physiques des clients ? Si Bertrand m’avait offerte au serveur, je me serais donnée et j’aurais joui.

J’ai exigé que le client mette un préservatif. Il s’est allongé sur moi sans avoir retiré sa chemise, ni même sa cravate et m’a besognée avec sa petite queue, heureusement très dure comme je l’avais deviné. La porte s’est à nouveau ouverte. Cette fois, c’est une jeune serveuse à jupe noire et tablier blanc qui est entrée pour proposer encore du café. Bertrand, tout habillé, fumait en nous regardant baiser. Le client a fini par décharger, s’est relevé, a retiré son préservatif et l’a posé dans un cendrier que la même serveuse est venue vider peu après.

7

Mon mari avait deux frères, l’un de deux ans son aîné et l’autre qui venait tout juste d’avoir quinze ans et s’appelait Didier. Comme je n’avais pas même le double de son âge, nous étions assez copains et je l’aidais quelquefois à faire ses devoirs, surtout en français car il avait de grosses difficultés avec l’orthographe. Il nous a accompagnés une année en vacances. Je me baignais toujours les seins nus et je remarquais qu’il me lorgnait mais je n’y attachais pas d’importance. Un jour, il m’a surprise complètement nue en entrant précipitamment dans la salle de bains dont je ne fermais jamais la porte et il est ressorti en rougissant et en bredouillant des excuses. Un soir, en rentrant de la plage, j’ai passé une robe collante et très courte, sans soutien-gorge ni culotte. J’allais et venais dans la cuisine pour préparer le repas. Didier était là. Je me penchais pour ouvrir les placards, sachant que je lui exhibais mes cuisses, le bas de mes fesses et une partie de ma touffe. Je bavardais avec lui. Je me campais face à lui, les mains sur les hanches, et je savais que les pointes de mes seins, durcies par l’excitation, tendaient le mince tissu de ma robe.

Au cours de l’année qui a suivi, peu après mes séjours en Avignon, j’ai eu à faire de nouvelles interventions chez des clients du Sud-Est, dans la région de Montélimar. Il n’était pas question de rentrer tous les soirs chez Bertrand que je ne voyais plus qu’à Paris. Comme les parents de Laurent avaient une maison de vacances à proximité, dans les Baronnies, toute la famille m’a demandé de profiter de la présence de ma belle-mère dans cette maison. J’aurais vraiment préféré l’hôtel, car je me voyais mal ramener quelqu’un ou découcher. Quant à rester plusieurs jours sans un sexe d’homme dans le mien… Ma belle-mère était accompagnée de Didier et le petit s’ennuyait beaucoup.

Un soir, en rentrant vers huit heures, je l’ai trouvé seul à la maison. Il était installé devant la télé et s’est précipité sur la télécommande quand il m’a entendue. Pas assez vite pour m’empêcher de comprendre qu’il regardait une vidéo porno. Sa mère ne devait rentrer que plus tard ou pas du tout, m’a-t-il dit.

Je me suis souvenue de ce dont Laurent m’avait parlé : elle avait « une liaison » dans les environs, à l’insu de son mari, bien sûr. Je me suis assise en face de Didier et je lui ai souri affectueusement.

« Tu t’instruisais ? »

Il a rougi, a fini par admettre qu’il regardait un film porno, mais que c’était comme ça… sans véritable intérêt… C’est un copain qui la lui avait prêtée.

En grignotant des chips et du rôti froid, nous avons discuté plus sérieusement. Il se sentait en confiance avec moi. Je crois lui avoir retiré toute idée de culpabilité vis-à-vis de sa curiosité pour les choses du sexe ou de ses petites habitudes d’adolescent. Quand il a su que cela était tout à fait normal, il m’a dit qu’il se masturbait tous les jours. Et même deux fois par jour. Il avait déjà flirté et touché les seins d’une copine, un peu les cuisses, mais jamais couché et il se sentait diminué par rapport à la plupart de ses copains.

« Tu sais, lui ai-je dit, il y en a qui se vantent…

— Non, non, je sais bien qu’ils ont couché.

— Mais tu as tout juste quinze ans !

— Et alors ? »

Il pensait qu’il n’est jamais trop tôt pour bien faire. Mais il redoutait de ne pas être à la hauteur, de s’y prendre mal, de décevoir sa copine et, surtout, de se ridiculiser. Soudain m’est venue l’idée, puis le désir impérieux d’initier le petit Didier. Qu’il soit le frère de mon mari et qu’il lui ressemble d’une façon aussi frappante ne faisait qu’aviver ce désir. Il était vautré sur un canapé et je suis allée m’asseoir à côté de lui. J’ai posé la main dans sa chevelure brune, pour la caresser d’un geste maternel. Nous avons continué à parler de ce qu’il savait ou ne savait pas sur les filles, de tout ce qu’il avait envie d’apprendre. Ma caresse se faisait plus pressante, moins maternelle. Il portait un short de sport et j’ai vu qu’il avait une érection. Il tentait de la dissimuler en ramenant les genoux sur la poitrine, les pieds sur le canapé, m’offrant la vue de ses belles cuisses d’adolescent.

« Tu bandes? »

Il a violemment rougi.

« C’est normal, tu sais… »

Je lui ai demandé s’il avait déjà vu de près une femme ou une fille. Il m’a répété qu’il avait déjà « un peu touché » des filles, mais toujours la nuit. Une fois, c’était dans un jardin public, derrière une fête foraine et il n’avait rien vu. Je me suis levée.

« Tu veux que je te montre ? »

Il a fait « oui » de la tête. Je portais un pantalon et je l’ai retiré, restant plantée devant lui, dans ma culotte blanche qui laissait voir l’ombre rousse de ma touffe.

« Explique-moi ce que tu as déjà fait à tes copines.

Je suis revenue m’asseoir à côté de lui.

Je t’ai déjà dit ! m’a-t-il répondu. J’ai un peu mis la main et c’est tout !

— Montre-moi comment tu t’y prendrais. »

Il a timidement posé la main sur ma cuisse, remontant vers ma culotte qu’il n’osait pas effleurer. Pour être plus à l’aise, il a posé les pieds sur la moquette. Son sexe en érection tendait son short. Nous ne disions plus rien et je le laissais faire. Il m’a pris les seins à travers mon polo, sans aller jusqu’à glisser la main dessous. J’ai fini par lui dire qu’il était peu probable que sa copine se déshabille d’elle-même. Il a compris et m’a retiré mon polo. Je portais un soutien-gorge mince et échancré qui laissait voir mes aréoles. Didier me faisait mal en me pressant les seins, mais c’était agréable de le sentir fébrile et d’entendre son souffle court. Il m’a mise seins nus, comme un grand. Pour l’encourager, j’ai posé la main au bas de son ventre et je lui ai doucement pressé la verge. C’est lui qui m’a retiré ma culotte et j’ai écarté les cuisses pour me montrer.

« Et maintenant ? » lui ai-je chuchoté.

Il paraissait pétrifié.

« Je t’explique ».

J’ai écarté les lèvres de mon sexe à deux mains.

« Tu vois, ça c’est le petit bouton, le clitoris. C’est par là que la plupart des femmes jouissent le plus. Il faut bien s’en occuper. Tu peux le masser, mais avec douceur. »

Il a mis son doigt.

« Tu peux aussi mettre les doigts dedans et les faire bouger. Tu l’as déjà fait ?

— Un peu… »

Il l’a refait avec moi, un doigt d’abord, puis deux. Je mouillais beaucoup de m’offrir à cet adolescent inexpérimenté. Je lui ai expliqué la mouille, je lui ai dit qu’on pouvait faire jouir une femme en la caressant ainsi. Et il m’a fait jouir, si fort que j’ai dû réprimer mes gémissements.

J’ai repris mon souffle et j’ai mis la main au bas de son ventre.

« Enlève ça… »

Je l’ai aidé à retirer son short et son slip. Sa verge, pas très longue, se dressait toute droite. Je l’ai saisie sans la caresser trop, de peur de le faire éjaculer tout de suite.

« Tu veux essayer ? »

Il me regardait, les pommettes rouges, la bouche ouverte. Je me suis allongée sur la moquette et j’ai écarté les cuisses.

« Retire ton tee-shirt… viens… »

Il ressemblait vraiment à son frère, avec près de vingt ans de moins. Il était mince, maigre, nerveux. J’aimais bien son petit nez retroussé, ses cheveux en broussaille et sa queue toute neuve et toute raide. Il s’est agenouillé entre mes jambes et a essayé de me pénétrer. Il s’y prenait avec une maladresse qui m’excitait et je l’ai aidé, lui saisissant la verge et ouvrant mon sexe. Il y est entré d’un coup et a commencé à s’agiter.

« Pas trop vite, Didier… »

Je tempérais sa fougue en l’écrasant sur moi par des gestes que je croyais de nature à le calmer, mais il était déjà parti. J’ai reçu sa violente décharge et je l’ai entendu haleter dans mes oreilles. C’était excitant d’initier un puceau.

Il m’a regardée reprendre mon souffle. Je lui ai dit qu’il m’avait encore fait jouir et il a semblé satisfait. J’ai ajouté qu’il devrait s’efforcer de rester plus longtemps dans sa copine avant d’éjaculer, mais que c’était toujours comme ça les premières fois.

Nous nous sommes retirés chacun dans notre chambre. J’aurais bien passé la nuit avec le petit Didier pour lui parler, le caresser et lui apprendre à caresser, mais j’avais trop peur du retour de ma belle-mère ! En fait, elle n’est rentrée que le lendemain matin, peu avant mon départ pour ma journée de travail à Montélimar. Elle m’a bredouillé quelques explications sur des amis qui l’avaient retenue en raison de l’heure tardive, mais je savais qu’elle avait passé la nuit avec son amant.

Le soir, croyant que la mère de Didier passerait encore la nuit ailleurs, j’ai accepté de dormir avec Didier. C’est lui qui me l’avait demandé. Il s’y est mieux pris pour me pénétrer et n’a pas joui trop vite. Nous avons bavardé, puis j’ai pris sa verge dans la bouche. Il savait que cela se faisait. Je crois l’avoir très bien sucé, m’arrêtant quand je le sentais sur le point d’éjaculer. J’ai fait durer longtemps avant de recevoir ses grosses giclées de sperme que j’ai avalées. Il s’est endormi tout de suite entre mes bras.

Vers six heures du matin, alors que le réveil allait sonner pour me rappeler au travail, j’ai entendu du bruit dans la maison. C’était la mère de Didier qui rentrait. Elle a appelé son fils que j’ai réveillé en sursaut. Il a bondi dans son slip et s’est précipité dans le couloir. Je n’ai plus rien entendu mais j’ai dû subir le regard pesant de la mère pendant tout mon petit déjeuner. Je devais rentrer à Paris le soir même et je n’ai appris que plus tard la scène qu’elle avait faite au petit Didier. J’étais certaine cependant qu’elle n’oserait en parler ni à son mari, ni au mien.

La maison des Baronnies était un lieu où se retrouvait régulièrement la famille de Laurent, pour des fêtes ou pour les vacances. Peu après l’initiation que j’avais donnée à Didier, Laurent et moi y avons passé quelques jours à un retour d’Italie, à la fin de l’été. Il n’y avait que le père et la mère avec nous. Un matin, le chant des oiseaux m’a réveillée de bonne heure. Laurent dormait paisiblement, je me suis levée, j’ai passé une chemise de nuit et je suis sortie sur la terrasse. J’ai fait quelques pas dans le jardin où les rosiers faisaient leur seconde floraison, jusqu’à un cabanon qui d’abritait des outils de jardin. J’avais baissé la tête pour respirer le parfum d’une grande rose couleur abricot quand une main s’est posée sur mon flanc. J’ai sursauté en me retournant vivement. C’était mon beau-père, armé d’un sécateur.

« Je vous offre la plus belle. »

Il a coupé la rose sur laquelle je venais de me pencher et me l’a tendue, puis il a reposé la main sur mon flanc en me donnant le nom de la fleur et de quelques autres qui venaient d’éclore sur des rosiers à proximité. Je n’ai vu d’abord dans son geste rien d’autre que de paternel, bien que cela fût un peu étonnant de sa part. C’était une personne assez distante avec les membres de sa famille. On le connaissait comme un homme à femmes et j’ai très vite compris que sa main sur moi, qui se faisait pressante, devenait ambiguë. Il m’a fait entrer dans le cabanon.

« Je vais vous montrer toutes les variétés de roses qui existent. »

Dès que nous avons été à l’abri des regards qui auraient pu nous surprendre depuis la maison, sa main est descendue de ma hanche à ma cuisse et je n’ai plus eu aucun doute sur ses intentions. Il m’a plantée devant un grand poster édité par un producteur de roses et m’a désigné celles qu’il avait dans son jardin et celles qu’il aimerait acheter pour la saison suivante. Je ne l’écoutais pas. Je me demandais si je devais interrompre sa cour ou si j’allais lui céder quand il m’a saisi les fesses à deux mains, ayant accroché son sécateur à un clou. Moi, j’avais toujours ma rose à la main. Lâchement, je me suis laissé faire et j’en ai éprouvé une grande volupté.

Tout à coup, il n’a plus rien dit. Il s’est collé à mon dos, me pressant contre lui, ses deux mains plaquées sur mon ventre. Je sentais son souffle chaud dans mon cou et quelque chose de dur contre mes fesses. Ses mains sont remontées vers ma poitrine, puis il les a glissées sous ma chemise de nuit pour saisir mes seins nus. Il était trop tard pour réagir, mais en fait, je ne voulais pas réagir. Il me caressait bien. Ses mains rugueuses allaient de mes seins à mon pubis. Il fourrageait dans ma touffe, cherchant à glisser un doigt entre les lèvres de mon sexe. Avec une servilité qui m’a provoqué une vive émission de mouille, j’ai écarté les cuisses pour lui faciliter le passage.

Mon plaisir venait du sentiment que j’avais de me comporter non seulement comme une femme adultère, mais comme une salope, avec le père de mon mari. Et il savait que j’étais cela. Qu’il soit un homme à femmes ne faisait que m’exciter davantage. Il allait baiser une femme de plus, pas la plus moche, et il lui faisait sentir la violence de son désir, en mimant la pénétration par d’amples mouvements de reins.

Toujours collé à mon dos, il m’a dirigée vers un petit établi encombré d’outils et de produits pour jardin. Ça sentait la graisse, le souffre et la bouillie bordelaise. Je revis cette scène chaque fois que j’entre dans une jardinerie. Il m’a inclinée sur l’établi où j’ai réussi à trouver un peu de place pour m’accouder. Je l’ai entendu abaisser la fermeture de son pantalon. Il a appuyé sur mes reins pour me faire tendre les fesses en arrière et j’ai obéi. Je me suis offerte à lui, écartant les cuisses pour qu’il me pénètre à son aise. Je mouillais beaucoup et il est entré sans difficulté. Il m’a baisée sans la frénésie que j’avais ressentie avec Didier, son plus jeune fils, sans la passion que me témoignait Laurent, mon mari, son second fils. Il me labourait par des mouvements réguliers, amples, lents et profonds. Je sentais ses couilles velues contre le haut de mes cuisses quand sa verge arrivait au terme de sa course dans mon vagin. Je m’étais écartée de l’établi pour lui permettre de saisir mes seins sous ma chemise de nuit remontée sur mes épaules. Ils pendaient, car j’avais le dos horizontal, leurs pointes étaient devenues énormes et dures et il me les caressait avec douceur, sans me faire mal. Il a su à quel moment j’allais jouir et il s’est vidé en moi.

Je me suis redressée, j’ai repris la rose qu’il m’avait offerte et que j’avais déposée sur l’établi, j’ai abaissé ma chemise de nuit et j’ai quitté le cabanon, tandis qu’il rajustait ses vêtements. Je n’ai même pas vu son sexe. Il ne m’a pas dit un seul mot mais a décroché son sécateur et s’est dirigé vers les rosiers du jardin.

Il n’était pas encore huit heures du matin et Laurent dormait toujours aussi paisiblement. Allongée près de lui, encore sous le coup de ce que je venais de vivre quelques minutes plus tôt, j’ai saisi sa verge qui était molle. Elle s’est redressée. Mon mari adore que je le réveille ainsi et c’est dans ces occasions qu’il me fait le plus jouir. Je me suis mise sur le dos, j’ai écarté les cuisses et je lui ai demandé de me baiser. Il m’a pénétrée, sa verge s’est agitée dans le sperme de son père et j’ai crié si fort qu’il m’a mis la main sur la bouche. En faisant ma toilette, accroupie dans la baignoire, j’ai regardé s’écouler entre mes cuisses les deux spermes mélangés.

Mes interventions en province se sont multipliées. Il m’arrivait de passer la semaine en Lorraine ou en Normandie et de ne retrouver Laurent que pour le week-end. Ces deux jours lui étaient réservés et il m’est rarement arrivé de le tromper le samedi ou le dimanche. Au total, comme je l’ai déjà dit, je baisais plus souvent avec des partenaires de rencontre qu’avec lui. Mais c’était lui le meilleur. D’abord parce qu’il me prenait sans préservatif et qu’il était plein d’imagination. Par exemple, il aimait me faire ma toilette le samedi ou le dimanche matin. Nue dans la baignoire, je me laissais savonner, frotter au gant de toilette ou à main nue sur les seins, entre les cuisses, entre les fesses. Il me disait « Courbe-toi en avant » et il m’enfonçait le doigt dans l’anus pour le nettoyer, même s’il ne m’avait pas enculée. Il me rinçait avec la pomme de la douche, en insistant sur mon sexe et il bandait. Quelquefois, il me prenait juste après m’avoir lavée.

Nous restions nus tout le reste de la matinée et, si nous sortions, il voulait que je sois sans soutien-gorge ni culotte. Il aimait que je sois vue et désirée, mais cela n’allait jamais plus loin. Contrairement à certains hommes qui offrent leur femme, pour le plaisir de la voir jouir avec un autre, il se contentait de parler de la chose sans jamais la concrétiser.

« Tu es ma pute… je vais te faire baiser par tout le bureau… tu vas écarter les cuisses et le directeur t’enculera… les autres aussi… »

Bien sûr, il ne savait pas que le directeur et Graham, son meilleur ami, m’avaient déjà fait jouir. Je lui disais que j’étais d’accord pour qu’il me livre à tous en même temps, et c’était vrai. Mais dès qu’il avait joui en moi après m’avoir tenu ces propos, il était calmé et il n’a jamais mis ses fantasmes à exécution.

Un jour, il a voulu que je lui raconte comment je pourrais le tromper. Ça l’excitait. Je lui ai exactement décrit ce qui s’était passé la première fois que j’ai commis un adultère. C’était avec Graham. Je lui ai même dit que j’étais allée le retrouver toute nue dans sa chambre alors que lui, Laurent, s’était endormi après m’avoir baisée. Il a trouvé ça formidable et m’a fait beaucoup jouir.

Une fois pourtant j’ai fait une exception à la règle que je m’étais imposée : j’ai trompé Laurent pendant le week-end qui, en principe, lui était réservé. Nous avions passé la soirée du vendredi avec l’un de ses collègues d’école, sa femme et un autre collègue célibataire. Je ne les avais jamais rencontrés auparavant. Nous avions terminé la soirée en boîte. Comme nous n’étions que deux femmes pour trois hommes, le collègue célibataire, Yan, m’a fait beaucoup danser. Laurent ne faisait que m’encourager à répondre à ses invitations. Très vite, Yan s’est montré entreprenant. Il m’entraînait à l’autre bout de la piste et, dans l’obscurité presque totale, se collait à moi, plaquant sa joue contre la mienne pour exécuter des slows et des blues. Il me disait qu’il avait envie de moi, qu’il voulait me faire jouir et il bandait. Il me prenait les seins et sa main descendait au bas de mon ventre. J’ai refusé de lui accorder le rendez-vous qu’il me proposait dans la semaine, mais je ne me suis dérobée à aucune de ses caresses, même lorsqu’il a glissé la main sous ma culotte, par la ceinture de mon pantalon. Il a même réussi, sans que je m’y oppose, à introduire un doigt entre les lèvres de mon sexe. J’aimais sentir la raideur de sa verge contre moi et je m’abandonnais autant qu’on peut le faire sur une piste de danse éclairée seulement par la lumière noire et par les petits éclairs qu’envoit une sphère revêtue de minuscules miroirs. Nous nous sommes embrassés. Comme il me l’avait fait lui-même, j’ai introduit ma langue entre ses lèvres, bien consciente d’être gravement infidèle à mon mari.

Il était très tard quand nous avons quitté la boîte. Le couple ami est rentré en proche banlieue mais Yan hésitait à rejoindre tout seul Fontainebleau. Avec mon accord, Laurent lui a proposé de dormir à la maison. Nous disposions d’un bureau faisant également fonction de chambre d’ami et il s’y est installé. Avant de rejoindre Laurent dans le lit, je suis allée voir si notre invité ne manquait de rien. Je n’avais sur la peau qu’une courte nuisette transparente. Yan m’a plaquée contre lui. Il savait bien qu’il ne pouvait pas me baiser, mais nous nous sommes enlacés, il m’a introduit le doigt dans le sexe et j’ai eu l’audace de poser la main sur sa verge tendue, à travers son pantalon. Puis je me suis esquivée. Laurent s’était lourdement endormi et je me suis endormie moi aussi.

La matinée était déjà bien avancée quand les caresses de mon mari m’ont réveillée. Elles interrompaient un rêve érotique qui m’a troublée : un homme que je ne connaissais pas me promenait en laisse sur la place publique, toute nue. Les passants me touchaient et l’homme leur proposait de me baiser, ce qu’ils faisaient. Puis je me suis retrouvée, toujours nue, dans une salle de gymnastique où Laurent voulait me faire corriger pour mon inconduite. Un grand Noir, seulement vêtu d’un string blanc qui ne parvenait pas à contenir sa verge en érection, m’a attachée les bras en l’air à un portique. Armé d’une cravache, il me frappait cruellement mais je n’arrivais pas à hurler. J’avais les pieds libres, je faisais des petits pas et je me tortillais pour esquiver les coups. Les garçons et les filles d’un collège, parmi lesquels j’ai reconnu Didier, le jeune frère de mon mari, s’étaient rassemblés pour assister à la correction. Le Noir a laissé tomber sa cravache pour me baiser. Je me suis docilement penchée en avant et j’ai écarté les cuisses pour laisser sa monstrueuse queue me pénétrer. C’est à ce moment-là que j’ai senti en moi la verge de Laurent et que je me suis réveillée. J’étais couchée en chien de fusil sur le côté. Je me suis mise à gémir, puis à crier. La porte de notre chambre était ouverte et je savais que Yan m’entendait. Je voulais qu’il m’entende. J’ai tellement crié en jouissant qu’il m’aurait entendue à travers la cloison, même si la porte avait été fermée.

Je me suis levée pour préparer le petit déjeuner, seulement vêtue de ma nuisette. Laurent et Yan se sont levés à leur tour. Laurent avait passé une robe de chambre. Yan était en pantalon, torse nu. Il avait la poitrine recouverte d’une abondante toison sur laquelle j’avais envie de frotter mes joues. Je disposais les bols et les assiettes sur la table, passant et repassant dans la lumière de la fenêtre. Laurent m’a dit plus tard que j’avais dû exciter beaucoup son ami, car toutes les formes de mon corps se détachaient sous le mince tissu de ma nuisette. On distinguait même nettement, m’a-t-il dit, les poils de mon sexe dans le soleil qui inondait le séjour. Yan avait les yeux braqués sur moi.

« Laurent, ai-je demandé, tu n’aurais pas la gentillesse de faire un saut à la boulangerie ? Tu nous ramènerais des croissants chauds, mon chéri… »

Il a hoché la tête, est allé s’habiller sommairement et a dévalé l’escalier.

Yan s’est jeté sur moi, a remonté ma nuisette et s’est mis à me bouffer littéralement les seins, m’écartant les fesses à deux mains pour plonger les doigts dans mon sexe et mon anus. Non seulement je ne lui résistais pas, mais je voulais qu’il sache à quel point j’avais envie de lui. Je me suis laissé tomber sur une chaise, j’ai ouvert la ceinture de son pantalon, abaissé la fermeture, abaissé son slip et extirpé sa verge tendue. J’ai introduit dans ma bouche son gland décalotté et humide. J’ai levé les yeux vers lui en plaquant son sexe contre ma joue et je lui ai dit « viens ». Encore une fois, je voulais tromper mon mari dans le lit conjugal.

En passant devant la porte palière, j’ai remarqué que Laurent avait oublié de prendre sa clé avant de sortir. A son retour, il lui faudrait donc sonner, ce qui nous laissait, à Yan et à moi, le temps de réagir.

J’ai remonté ma nuisette plus haut que mes seins, je me suis jetée sur le lit, les cuisses ouvertes et j’ai croisé les jambes sur les reins de Yan dès que sa verge m’a pénétrée.

Laurent a sonné alors que nous venions tout juste de jouir. Nous étions encore haletants. Yan reposait de tout son poids sur moi et il s’est précipité dans la salle de bains, son slip et son pantalon à la main. J’ai abaissé ma nuisette et je suis allée ouvrir. Quand ils ont pris place tous les deux autour de la table où j’avais servi le café, je suis allée embrasser Laurent sur la bouche en lui disant merci pour les croissants chauds.

8

La brutalité avec laquelle Yan m’avait baisée pendant les quelques minutes d’absence de mon mari était inoubliable pour moi. Mais j’éprouvais tout de même une certaine frustration. La chose s’était passée trop vite. J’aurais aimé rester de longs moments à enfouir mon visage dans l’abondante fourrure de sa poitrine et de son pubis, à le caresser, à me faire caresser, puis baiser à nouveau avant de m’endormir entre ses bras.

Je n’ai pas hésité longtemps quand il m’a proposé de me revoir. Il le faisait par téléphone et en m’adressant des appels sans ambiguïté sur ma messagerie internet. Je les détruisais tout de suite pour ne pas laisser de traces compromettantes.

Il a fini par devenir mon amant. Il faut dire que je ne voyais presque plus Bertrand, celui d’Avignon. Pendant quelque temps, j’ai retrouvé Yan chaque mercredi après-midi chez moi.

Nous prenions le temps de baiser, ce qui n’avait pas été le cas la première fois. Yan aimait recevoir et prodiguer des caresses interminables. Il ne me pénétrait jamais avec sa verge avant de m’avoir longuement préparée. Il aimait me faire mettre à genoux, prosternée en avant, pour me caresser et me sucer la raie des fesses. Il posait le bout de sa langue sur mon anus, le titillait, puis redescendait vers mon sexe pour lécher mes lèvres et exciter mon clitoris, toujours avec le bout de sa langue. Cela durait longtemps et c’était délicieux. Quand il finissait par me planter sa verge dans le vagin, je jouissais comme une folle.

J’ai appris moi aussi à le préparer en le masturbant, à le faire attendre longuement avant l’éjaculation. Il me suppliait de l’achever, mais je faisais durer moi aussi. Un jour, je l’ai fait mettre à genoux, prosterné en avant, pour lui sucer le cul à mon tour. Je promenais le bout de ma langue de ses couilles à son anus et il gémissait comme une femme. J’ai fait durer longtemps. J’ai fini par lui saisir le gland et ce simple geste a suffi pour le faire éjaculer. J’avais les mains pleines de sperme et le dessus de lit était taché.

J’ai dû le changer et aller au pressing, tellement la tache était importante. Le teinturier m’a demandé quelle en était la nature.

« C’est du sperme, ai-je répondu. Il faut absolument que la tache disparaisse et que mon mari ne la voie pas. »

Le teinturier m’a regardée d’un air interrogateur, comme pour me dire que mon mari n’avait aucune raison de s’inquiéter du résultat de nos ébats.

« Ce n’est pas le sperme de mon mari, lui ai-je dit à voix basse ».

Je crois avoir rougi et j’étais très excitée d’avouer mon adultère à cet artisan chez qui je me rendais régulièrement.

Je passais une heure ou deux chaque mercredi avec Yan. Quelquefois, nous nous endormions et il me baisait une nouvelle fois au réveil. Je ne lui mettais jamais de préservatif et je recevais son sperme dans le vagin, dans l’anus, dans la bouche, entre les seins, exactement comme avec mon mari.

Il inventait quelque chose chaque semaine : me caresser le sexe avec une plume de paon, me baiser dans la baignoire, me lire une histoire érotique qu’il avait écrite sur moi, me demander de le sodomiser avec un gode…

Souvent, je ne me rhabillais qu’à moitié après son départ et je ne faisais même pas ma toilette. Je disais à Laurent que j’avais mouillé tout l’après-midi en pensant à lui. C’est le mercredi soir que nous jouissions le plus, Laurent et moi.

Un jour, Yan a voulu que je me rende chez lui à Fontainebleau. Il me réservait une surprise, m’avait-il dit. Très intriguée, j’ai pris ma voiture. J’avais dans les environs un client qui aurait pu me servir d’alibi en cas de problème. En arrivant chez Yan, j’ai trouvé sept personnes, lui-même et six de ses copains. Parmi eux, il y avait deux autres anciens camarades d’école de mon mari, dont celui que je connaissais déjà et avec lequel nous avions passé une soirée en boîte. Pas une seule femme, à part moi. Nous étions dans une grande garçonnière aux poutres apparentes, avec un immense sofa. Yan m’a présentée.

« Régine est la femme de mon ami Laurent, un ancien de l’école. On est trois à le connaître ici. Quant à elle, vous verrez qu’elle est sympa. »

J’ai tout de suite compris ce qui m’attendait. Yan a organisé un jeu pour me faire déshabiller. J’étais horriblement gênée car j’avais revêtu ma culotte fendue et mon soutien-gorge seins nus, pour lui faire une surprise. Je ne m’attendais évidemment pas à être présentée et offerte à tout un cénacle. J’appréhendais l’instant où ils allaient me découvrir dans cette tenue de pute.

Le jeu était tout simple et reposait sur les dés. Le gagnant de chaque partie venait me retirer une chaussure ou un vêtement, jusqu’à ce que je sois nue. En fait, ils ont décidé à l’unanimité de me laisser ma culotte fendue qui ne devait pas les gêner pour me prendre et qui les excitait beaucoup. La partie de dés s’est poursuivie, chaque gagnant retirant le haut ou le bas de ses vêtements. Le premier à être complètement nu est venu me baiser. Bien sûr, tous les autres ont suivi, dans l’ordre décidé par les dés.

Il y avait, sur une table basse, une boîte contenant des préservatifs. C’est moi qui les mettais à mes partenaires. J’aime bien dérouler un préservatif sur une verge tendue qui va me pénétrer. Ensuite, je m’allonge et j’écarte les cuisses.

Certains voulaient me prendre dans une autre position. A leur gré, je me mettais en levrette ou je m’asseyais sur leur verge. Ils m’ont prise chacun à leur tour. Les autres regardaient et j’étais très excitée de voir bander sous leur pantalon ceux qui ne l’avaient pas encore retiré.

Je me donnais à eux et je jouissais sans dissimuler mon plaisir. Je criais en lâchant parfois des bribes de phrases : « C’est bon… oui… viens… mets-moi tout… encore… »

Quand le dernier s’est retiré après avoir joui, nous avons fait une pause boissons. Mes partenaires étaient nus, comme moi. Je m’amusais à comparer les anatomies. Je voyais des membres au repos et je les trouvais très différents. Certains circoncis, d’autres non, ils étaient plus ou moins longs, et je me demandais comment ils faisaient pour atteindre presque tous la même taille quand ils pénétraient en moi.

Les copains de Yan discutaient de choses et d’autres. L’ancien collègue qui n’avait pas revu mon mari depuis l’école m’a demandé de ses nouvelles et m’a dit le bon souvenir qu’il gardait de lui. Il me parlait de Laurent en me tripotant négligemment les seins et en caressant ma touffe, situation qui m’excitait particulièrement. Moi aussi, je me suis mise à jouer avec son sexe, l’air de rien. Nous poursuivions notre conversation sur les bons résultats de Laurent en tennis, son parcours professionnel, le mien dans la même entreprise, nos projets de vacances… Peu à peu, je sentais sa verge se redresser. Je lui ai dit : « Tu veux encore ? » Il s’est allongé sur moi et m’a pénétrée. Les autres se sont rassemblé en cercle et nous ont regardés jouir.

Ils m’ont tous baisée à nouveau. Quelquefois, ils étaient plusieurs sur moi. J’ai été enculée. On m’a prise en sandwich, une verge dans le vagin, une autre dans l’anus, spectacle qui a eu beaucoup de succès et dont Yan a fait une photo qu’il m’a transmise le lendemain par internet.

Ce qui me comblait au-delà de tout, c’était de voir une verge tendue s’approcher et de me sentir pénétrée dès que la précédente s’était retirée de moi après avoir déchargé, alors que je n’avais pas encore repris mon souffle. Dans ma folie, j’aurais voulu qu’ils me prennent sans préservatif, pour déborder de sperme. J’avais du moins la satisfaction d’une verge nue quand ils choisissaient de me prendre par la bouche ou entre les seins. Sur la table basse, un grand cendrier était plein de préservatifs usagés, formant une masse blanchâtre.

Sur la route du retour, j’ai failli m’endormir au volant. J’avais le sexe irrité et l’anus douloureux, pour avoir été pénétrée je ne sais combien de fois et enculée à plusieurs reprises, dont une fois en sandwich. Laurent a trouvé que je rentrais tard. Je lui ai dit que le client de Corbeil n’en finissait pas de ne rien comprendre à internet.

Je suis allée prendre une douche, car j’avais du sperme sur le ventre et entre les seins.

Yan m’a annoncé qu’il allait se marier mais il continuait à me voir régulièrement. Nous avons encore fait l’amour trois jours avant le mariage. D’après les photos qu’il m’a montrées, sa fiancée était mignonne et il la trouvait « docile ». Nous avons été invités au lunch, Laurent et moi. J’y ai retrouvé tous les copains avec lesquels Yan m’avait fait passer un après-midi inoubliable.

Au retour d’un bref voyage de noces, il m’a donné signe de vie, sans plus. C’est moi qui l’ai rappelé pour lui parler des plumes de paon et de sa langue qu’il me mettait partout et que j’appréciais tant. Il devait venir à Paris pour faire des courses avec sa femme. Il l’a laissée seule à son lèche-vitrines pour me rejoindre Porte d’Orléans où nous avons baisé. Par la suite, le couple a quitté la région parisienne et je l’ai perdu de vue.

Je n’avais plus d’amant régulier et je trouvais que c’était mieux ainsi. Je baisais à droite et à gauche, le plus souvent avec des clients que je devais initier à Internet. Certains affectionnaient les sites porno et nous naviguions de l’un à l’autre. Cela m’excitait de les leur montrer en leur suggérant tous les mots-clés qui pouvaient leur permettre de les trouver : sexe, échangisme, fellation, sado-masochisme, lesbiennes… Je leur présentais avec le plus grand naturel, comme s’il se fût agi de parcourir un musée ou une encyclopédie, des écrans représentant des partouzes, des sexes de femme grands ouverts, pénétrés, dilatés, des femmes attachées et fouettées… et je me réjouissais du trouble que cela provoquait à certains. Quand j’étais seule chez un client entreprenant et qui me plaisait, je lui cédais volontiers. Le plus souvent, je me faisais prendre en levrette devant l’écran. C’est la position que je préfère, celle avec laquelle la verge de mon partenaire me remplit le mieux. Celle aussi qui lui permet de me saisir les seins à deux mains.

Le directeur avait cessé de me harceler, ayant pris pour maîtresse la dernière recrue du cabinet, une petite brune rondelette et souriante qui avait de gros seins. Elle vivait chez lui toute la semaine et rentrait pour le week-end en province où, paraît-il, elle avait un fiancé.

Un jour, j’ai dû accompagner le directeur à Vernon, chez un client, à environ une heure de Paris. Pour l’aller, nous n’avons parlé que de travail, ce qui me confirmait dans l’idée qu’il n’avait plus aucune vue sur moi. J’avoue que j’en étais déçue. Mais au retour, dès que la voiture s’est engagée sur l’autoroute, il s’est tourné vers moi.

« Régine, retirez votre culotte. »

Je lui ai obéi et j’ai commencé à mouiller.

« Remontez votre jupe et avancez les fesses jusqu’au bord du siège. Ecartez les cuisses. »

Tassée sur mon siège, j’exhibais mes cuisses, mon ventre et ma grosse touffe dans une posture vraiment obscène. Il m’a laissée ainsi quelques instants sans rien me dire ni rien me faire. Puis il s’est mis à me caresser et j’ai joui en gémissant, avant de me redresser et de croiser les jambes.

« Non, m’a-t-il dit, restez comme vous étiez, cuisses ouvertes. »

Après un péage, il m’a demandé de prendre un mouchoir de papier dans la boîte à gants. J’ai compris que je devais le masturber à mon tour. J’ai défait la ceinture de son pantalon, abaissé la fermeture de sa braguette et extirpé sa verge. Je me suis couchée sur le siège pour la sucer. Je pensais qu’il n’allait pas tarder à jouir quand il a bifurqué vers une aire de repos pour aller stationner tout au bout, dans une zone réservée aux poids lourds. Il m’a fait reculer mon siège, il est venu prendre ma place et m’a assise sur lui, face à lui, les cuisses écartées. Je me suis redressée sur les genoux pour venir m’empaler sur sa verge. Je m’agitais sur elle depuis un instant quand j’ai aperçu un chauffeur routier qui s’approchait de la voiture. Je me suis crispée et j’ai dit au directeur ce qui se passait.

« Je sais, a-t-il répondu, détendez-vous, continuez. »

Je faisais semblant d’ignorer la présence de cet homme qui s’était avancé jusqu’à la portière et qui nous regardait baiser, un coude posé sur le toit de la voiture. J’ai eu un orgasme très fort quand le directeur a éjaculé et je crois avoir crié. Le voyeur était toujours là. Le directeur a ouvert la boîte à gants pour saisir un mouchoir de papier et me le tendre.

« Faites-le jouir. »

Il a abaissé la fenêtre. Je n’osais pas tendre la main, mais le routier a compris ce qui lui était proposé. Il a abaissé son pantalon et son slip. Sa verge noueuse, parcourue de grosses veines bleues, surmontée d’un gland écarlate et humide se dressait toute raide. Je l’ai saisie et je l’ai caressée jusqu’à l’éjaculation. J’ai recueilli le sperme dans le mouchoir de papier et l’homme s’est éloigné en rajustant ses vêtements.

Nous n’avons rien dit jusqu’à Paris. Le directeur m’a reconduite Porte d’Orléans. Avant que je quitte sa voiture, il m’a demandé de me rendre chez lui le lendemain matin, pour une séance de travail sur un projet, avec Christine. Tel était le nom de la petite brune, sa nouvelle maîtresse.

Nous nous sommes dit bonsoir. Laurent était déjà rentré et m’attendait.

Il s’agissait bien d’une séance de travail chez le directeur. Christine et moi devions concevoir les pages d’un site internet sur l’hôtellerie en Normandie. La nouvelle maîtresse du patron venait de sortir du lit et n’était vêtue que d’une chemise de nuit. Je travaillais à côté d’elle, face à l’écran de l’ordinateur. Nous venions de terminer la conception de la page d’accueil quand le directeur est venu chuchoter à l’oreille de Christine qui s’est levée, a retiré sa chemise de nuit et, toute nue, a entrepris de me déshabiller. Elle devait me dire plus tard que le directeur exigeait qu’elle soit nue en permanence pour travailler, même en présence de la femme de ménage. Celle-ci entrait et sortait sans prévenir et surprenait parfois le couple en train de baiser.

Christine avait un joli petit corps de brune à la peau blanche : gros seins bien fermes, fesses rebondies, cuisses musclées mais sans graisse, bouche toujours ouverte sur un large sourire.

Elle s’est mise à me sucer. Elle s’y prenait très bien, mieux que beaucoup d’hommes, connaissant les attentes et les ressources d’une femme. Je gémissais sous le regard du directeur. Après m’avoir fait jouir, elle s’est allongée pour se faire sucer à son tour. Autour des lèvres du sexe, elle n’avait qu’un mince liseré de poils noirs. Elle sentait fort et son vagin était poisseux. Je pense qu’elle n’avait pas fait sa toilette et que je plongeais la langue dans un mélange fait de sa mouille et du sperme du directeur.

Elle se tortillait en jouissant quand la bonne est entrée dans la pièce et a déposé trois verres de jus d’orange sur une table basse. Ce rafraîchissement a atténué le goût âcre que m’avait laissé le contact de ma langue avec le sexe de Christine.

Avant de me congédier, le directeur a baisé Christine. Il l’a prise en levrette, accoudée sur la table basse. Un appel téléphonique assez long l’a interrompu. Assis dans un fauteuil, il conversait avec un client et ne bandait plus. Christine a repris la position quand il a reposé le téléphone.

J’avais envie d’une verge moi aussi, mais j’ai dû attendre le soir, avec Laurent.

J’appréhendais le séjour que je devais faire dans les Baronnies avec Laurent et sa famille, à l’occasion d’une fête de la Toussaint. J’allais y retrouver Xavier, le frère aîné de Laurent, avec Olga, sa femme peu sympathique. Mes beaux-parents devaient également venir avec le petit Didier que j’avais dépucelé, ce dont ma belle-mère avait eu connaissance. Nous avons passé une journée avec Xavier et Olga, avant l’arrivée des beaux-parents et de Didier. Xavier me draguait ouvertement, même devant sa femme, en prenant soin toutefois de ne pas éveiller la méfiance de son frère Laurent. Il a voulu que je l’initie à internet sur un ordinateur portable. J’ai choisi sans hésiter des sites pornographiques et je me suis amusée à le provoquer. Nous étions dans un petit bureau tandis que Laurent bricolait sur la voiture et qu’Olga regardait la télé.

Xavier me prenait la main et me faisait du pied, mais je ne réagissais pas. Je l’ai même laissé me caresser les seins en ayant l’air de n’y attacher aucune importance, continuant à dérouler devant lui des images porno. En réalité, j’étais assez excitée de ce qui se passait. Soudain, j’ai décrété que la séance de formation était terminée et que j’allais retrouver Laurent.

Je me suis mise à la fenêtre du bureau. Laurent lavait la voiture sur une aire de garage située au-dessous de la fenêtre. Je me suis accoudée et j’ai commencé à parler avec lui, sachant que Xavier avait les yeux braqués sur moi. Je portais un short très court et je faisais exprès de tendre les fesses en arrière. Xavier s’est approché et m’a saisie par les hanches. Je l’ai laissé faire. De temps en temps, Laurent levait les yeux mais ne pouvait pas apercevoir son frère qui se tenait en retrait.

Xavier s’est collé contre moi. Il bandait. Avec une complaisance de courtisane, je me suis tassée sur le rebord de la fenêtre, reculant les fesses et creusant les reins pour m’offrir à lui. Seuls mes avant-bras reposaient sur le rebord et j’avais le dos horizontal. Je ne portais pas de soutien-gorge sous mon polo que Xavier a remonté pour me saisir les seins. Il avait les mains chaudes et ses doigts titillaient mes pointes durcies. Laurent m’a demandé ce que faisaient son frère et Olga et j’ai répondu qu’ils regardaient la télé. J’ai aidé Laurent à me débarrasser de mon short et de ma culotte en levant successivement les deux jambes et j’ai entendu le zip d’une fermeture de braguette, un bruit que j’aime beaucoup.

J’ai creusé les reins pour que Xavier me pénètre sans difficulté et j’ai repris ma conversation avec Laurent.

Je redoutais qu’Olga nous surprenne, perspective qui augmentait mon excitation et qui s’est réalisée. Elle est entrée dans le petit bureau, s’est avancée vers la fenêtre et a jeté un coup d’œil sur son mari en train de me baiser, puis sur Laurent. Elle a lancé : « De mieux en mieux ! » Elle est restée à nous regarder dans le fond de la pièce. Xavier devait me rassurer par la suite : Olga ne dirait rien, habituée aux infidélités de son mari et ayant trop peur de le perdre.

J’avais conscience de me comporter comme une salope, mais je vivais quelque chose d’exceptionnel. Je me faisais baiser à quelques mètres de mon mari, en discutant avec lui, par son frère ! Sous les yeux d’une épouse cocufiée ! Je n’étais pas victime d’un salaud qui m’aurait contrainte par la force ou la menace. Je me donnais entièrement au frère de mon mari, parce que sa grosse queue me faisait du bien et je tendais ma croupe pour qu’elle me remplisse complètement. Xavier ne pouvait pas ignorer que je le désirais et que je jouissais beaucoup en trompant Laurent. Je suis allée jusqu’à passer la main entre mes cuisses pour atteindre son sexe et lui caresser les couilles.

J’ai dit à Laurent que j’allais descendre pour passer la voiture à l’aspirateur.

« Non, ma chérie, repose-toi, je vais le faire. »

Xavier me donnait de violents coups de reins et je devais me contrôler pour ne pas gémir. Quand il a éjaculé, je me suis mordu l’avant-bras pour ne pas crier. Nous avons joui en même temps.

Les beaux-parents et le petit Didier sont arrivés le soir même. Nous étions sept autour de la table pour le dîner, dont quatre hommes qui tous m’avaient baisée au moins une fois. Les deux autres femmes le savaient plus ou moins. Le petit Didier me couvait des yeux. J’étais à la fois sa mère, sa grande sœur et celle qui l’avait dépucelé. Toute la journée du lendemain, il a cherché à se trouver seul avec moi. Il y est parvenu mais nous n’avions pas le temps de faire l’amour. Je l’ai seulement branlé, ce qui l’a calmé pour quelque temps.

9

Il nous arrivait de voyager à l’étranger, Laurent et moi. Le plus souvent, c’était pour des tournois de tennis amateurs. L’un des derniers déplacements que nous avons faits était à Marrakech. Nous étions logés dans un hôtel à la sortie de la ville, avec vue sur la Koutoubia. Les courts de tennis étaient à deux pas. Il y avait une piscine que je fréquentais beaucoup. Laurent comprenait fort bien que je n’aie pas envie d’assister à toutes les compétitions.

Pour me rendre à la piscine qui était au pied de l’hôtel, je n’étais vêtue que d’un peignoir et de mon maillot. La plupart des autres femmes et moi-même enlevions le haut du maillot pour nous faire bronzer et même pour nager. Il y avait surtout des femmes autour du bassin.

Je me suis liée d’amitié avec l’une d’elles qui s’appelait Magali. Elle était venue avec deux joueurs de tennis mais ne les accompagnait que rarement sur les courts. Elle était de type androgyne : cheveux courts, peu de seins, peu de hanches, voix grave légèrement voilée, mais au timbre agréable. Je lui trouvais beaucoup de charme. C’était également l’avis de Laurent.

Nous en sommes venues elle et moi à des confidences. Elle m’a avoué ce que je devinais confusément : elle formait un ménage à trois avec les deux hommes qui l’accompagnaient. Ils avaient pris deux chambres mais n’en occupaient généralement qu’une seule, dormant tous les trois dans le même lit.

Un matin, Magali a jugé qu’il faisait trop chaud au bord de la piscine.

« Tu ne préfèrerais pas te mettre à l’ombre ? »

Je l’ai regardée, j’ai soutenu son regard et je l’ai suivie dans sa chambre. Magali suçait très bien. Elle m’a fait jouir. Je lui ai rendu sa caresse, attentive à l’expression de son visage quand l’orgasme approchait. Je trouvais très beaux son visage androgyne, sa bouche entrouverte, ses yeux d’acier qui fixaient le plafond tandis qu’elle se déhanchait en gémissant doucement.

Après l’amour, j’ai écouté une version plus précise de ses confidences. Elle formait avec ses deux hommes un couple particulier. Elle était mariée depuis plusieurs années avec Loïc qui aimait l’offrir à d’autres hommes, pour le plaisir, m’a-t-elle dit, de la voir jouir. Je comprenais tout à fait qu’on ne se lasse pas de voir et d’entendre Magali jouir. Le couple était venu à Marrakech avec un copain de tennis de Loïc, qui s’appelait Philippe. Mais elle avait eu beaucoup d’autres compagnons de plaisir, toujours sur l’incitation ou avec l’accord de son mari.

Je découvrais un monde dont j’avais toujours plus ou moins soupçonné l’existence, celui des échangistes. J’aurais aimé moi aussi que Laurent m’offre à des amis et, pourquoi pas, à des inconnus. J’enviais Magali et j’étais excitée par tout ce qu’elle me racontait.

« Les choses vont très loin, me disait-elle. Le mois dernier, Loïc m’a prêtée pour un week-end entier à un ancien collègue d’école avec lequel nous avions fait quelque chose à la maison. Il est venu me chercher un vendredi soir et m’a ramenée le dimanche soir à mon mari. Nous sommes allés dans un relais-château en Bourgogne. Loïc nous téléphonait sans cesse. Il cherchait à nous surprendre pendant que son copain me baisait. Il y est parvenu et m’a entendue jouir. Je pense qu’il s’est branlé. »

Chaque fois qu’elle rentrait à la maison après une rencontre, elle devait tout raconter à son mari qui exigeait les moindres détails : comment il l’avait préparée, comment il l’avait prise, combien de fois, ce qu’elle lui avait fait, l’avait-elle sucé ? avait-elle avalé son sperme ?

« Quand je dois aller retrouver un ami, Loïc me fait ma toilette, choisit ma lingerie et me recommande de bien me donner, de bien le faire jouir, de bien jouir moi-même. Il est très excité dans ces moments-là. Un jour, il a voulu me prendre dans la salle de bains alors que j’achevais mon maquillage avant de me rendre chez quelqu’un. Je lui ai dit qu’il allait me salir et que je devrais recommencer ma toilette. Il a renoncé à me faire l’amour mais m’a dit, à mon retour, que mon refus lui avait plu beaucoup. Une autre fois, j’avais accepté qu’il me baise juste avant que je me rende chez un ami. Il m’avait fait observer qu’il n’y aurait rien de plus excitant pour celui-ci que de me retirer une culotte mouillée. »

Pour raconter ce qu’elle avait fait avec ses amants, Magali trouvait toujours les mots qui excitaient Loïc. Elle y prenait plaisir et elle en était récompensée par la vigueur avec laquelle son mari la baisait.

« Un soir, j’ai dit à Loïc que j’avais eu la surprise de trouver un autre homme chez celui qui me recevait et qu’ils m’avaient prise à deux. Il s’est rué sur moi et il a éjaculé avant même de m’avoir pénétrée. C’est fou, non ? »

Magali ne semblait pas craindre que son mari nous surprenne. La chose s’est produite. J’étais en train de la caresser quand la porte de la chambre s’est ouverte. J’ai sursauté. C’était Loïc qui rentrait d’un match, couvert de sueur. Il a jeté un coup d’œil sur le lit et Magali m’a chuchoté de ne pas m’inquiéter. Il s’est déshabillé pour prendre une douche et je l’ai trouvé beau mec. A sa sortie de la salle de bains, il s’est assis sur le lit et a regardé sa femme que je faisais jouir en la suçant. Il bandait. Il ne m’a même pas touchée. Il la caressait, les yeux braqués sur son visage et sa bouche entrouverte. Il l’a mise en levrette aussitôt après, a joui, s’est retiré et a dit qu’il fallait se préparer pour le repas. J’aurais bien aimé sa grosse verge entre les cuisses, moi aussi.

J’ai réussi à faire quelque chose avec Philippe, celui auquel Loïc prêtait sa femme. Nous nous étions mises d’accord avec Magali pour que je rejoigne cet étrange ménage à trois dans le courant de la nuit.

« La porte de la chambre sera ouverte, m’avait-elle précisé, mais je ne dirai rien à Philippe. Ce sera une surprise pour lui. »

J’ai fait l’amour avec Laurent qui s’est endormi comme d’habitude d’un sommeil profond. Je n’ai mis qu’une petite chemise de nuit. En cas de réveil, fort improbable, de mon mari, je pouvais toujours dire que j’étais allée prendre le frais au bord de la piscine.

Magali était seule avec Philippe qui dormait. Elle m’a entendue entrer et a allumé une veilleuse sur la table de nuit. J’ai retiré ma chemise de nuit, j’ai écarté le drap et je me suis glissée dans le lit. J’ai caressé Philippe qui était entre nous deux. Je regardais sa verge se redresser. Le gland se dégageait lentement du prépuce. Elle était chaude et encore humide de la mouille de Magali et du sperme dont elle l’avait inondée. Il dormait toujours mais devait ressentir quelque chose d’agréable. Il murmurait et cherchait des mains le corps de sa partenaire. Quand il a ouvert les yeux, il a eu un geste de recul, comme si on l’agressait, puis il a compris et souri. Il m’a serrée contre lui en cherchant ma bouche. Mes seins surtout l’intéressaient. Il me les dévorait littéralement. Allongée sur lui, je les promenais sur sa poitrine, sa bouche et son ventre. Il m’écartait le bas des fesses, plongeant les doigts dans mon sexe et mon anus. Je l’ai sucé, presque jusqu’à l’éjaculation. Quand j’ai senti qu’il n’en pouvait plus, je me suis assise sur sa verge et nous avons joui.

Laurent dormait toujours quand je suis revenue dans notre chambre. J’avais encore envie. Je l’ai réveillé comme j’avais réveillé Philippe et je me suis mise à califourchon sur son ventre. Nos mains se sont rencontrées pour ouvrir les lèvres de mon sexe et y plonger sa verge qui m’a fait jouir à nouveau.

Le patron de l’hôtel s’appelait Hassan, un homme d’une quarantaine d’années, basané, cheveux crépus, yeux bridés. Un Arabe avec quelque chose d’un Mongol. J’éprouvais pour lui un curieux mélange de répulsion et d’attirance. Lui, manifestement, n’éprouvait que de l’attirance pour moi. Dès le premier jour, j’ai dû subir son regard pesant sur mes jambes, ma taille et mes seins. Alors qu’il adressait peu la parole aux autres clients, il ne manquait pas une occasion de m’interroger sur le confort de l’hôtel, la qualité des repas, la piscine… allant jusqu’à préciser qu’il appréciait d’avoir une aussi belle cliente que moi se faisant bronzer sous sa fenêtre. Je l’ai d’ailleurs surpris à me regarder à la jumelle alors que j’étais allongée seins nus sur un matelas de mousse. Je le voyais à travers mes lunettes noires, caché derrière un rideau. J’étais sur le dos, cuisses écartées. Mes poils roux dépassaient abondamment de mon string, ce qui plaisait également à Magali et attirait l’œil des hommes qui passaient.

Je me suis piquée au jeu, bien décidée à l’exciter, mais sans plus. C’est pour le provoquer que je descendais à la piscine avec un simple peignoir. Un matin, j’ai même retiré le haut de mon maillot et je suis passée devant la réception, mon peignoir à peine fermé sur mes seins nus. A midi, je descendais au restaurant avec un short au ras des fesses et un polo qui dégageait mon nombril et mes seins, presque jusqu’aux aréoles. Laurent me disait : « J’aime bien. Tu dois les exciter ! » Je m’attardais à la réception, penchée sur une table où les journaux étaient alignés, tournant le dos à Hassan et sachant qu’il avait les yeux braqués sur mes cuisses et mes fesses. Quand je demandais la clé de la chambre, debout devant une petite estrade sur laquelle il était juché, il plongeait le regard dans mon corsage et je faisais semblant de ne pas m’en apercevoir.

A table, j’étais assise face au bar où il se tenait habituellement. Il avait constamment les yeux sur moi et il m’arrivait de soutenir son regard quelques secondes, puis de fixer amoureusement mon mari qui lui tournait le dos et de poser la main sur la sienne.

Un jour, pour le déjeuner, alors que je venais de faire l’amour avec Magali, j’ai revêtu une courte et mince robe de coton qui se boutonnait de haut en bas sur le devant. Je n’avais ni soutien-gorge ni culotte. Mes seins étaient tout juste recouverts. Hassan est venu à notre table pour nous proposer l’apéritif que nous avons accepté. Pendant tout le repas, il est resté derrière son bar à me dévorer des yeux. Juste avant le dessert, je me suis levée, disant à Laurent que j’allais aux toilettes et je me suis dirigée vers le fond de la salle, à côté du bar. J’ai fixé Hassan dans les yeux, lui indiquant d’un clin d’œil la direction des toilettes. Celles-ci étaient situées dans un petit corridor au fond duquel une porte ouvrait sur une courette. J’y suis entrée. Hassan était devant moi, m’a saisie par la taille et m’a fait entrer dans un appentis servant de réserve pour les produits alimentaires. Il y régnait une odeur fade de semoule, relevée par un violent parfum de poivre et d’arômes orientaux. J’ai ouvert ma robe sur mon corps nu. J’ai sorti d’une poche le préservatif dont j’avais pris soin de me munir et j’ai aidé Hassan à abaisser son pantalon et son slip. Nos mains étaient fébriles. Sa verge s’est dressée. Elle est devenue monstrueuse et j’ai déroulé sur elle le préservatif. Il m’a adossée à un gros sac de jute qui devait contenir de la graine de couscous. Il a glissé les avant-bras entre mes cuisses pour me les faire écarter et me soulever, de telle sorte que mon sexe parvienne à la hauteur du sien. Il m’a maintenue ainsi pendant la petite minute qu’a duré notre coït bestial. Comme il avait les deux mains occupées et qu’il était trop nerveux pour diriger correctement sa verge entre les lèvres de mon sexe, c’est moi qui ai dû la saisir pour qu’elle vienne se planter dans mon vagin. Nous n’avions pas beaucoup de temps, mais il n’en a pas fallu beaucoup à Hassan pour me faire jouir. Il me défonçait à grands coups de hanches, abaissant les bras en saccades pour que sa verge aille buter au plus profond de mon ventre. Il a joui en grognant, moi en me mordant le poignet pour ne pas hurler.

De retour à table, j’étais encore essoufflée et je devais avoir les yeux hagards, sous le coup de cette baise si rapide, si brutale, si jouissive. Laurent m’a demandé ce qui se passait. Je lui ai dit que j’avais un petit problème digestif, dû sans doute à une alimentation trop pimentée. Je lui ai pris la main.

« Tu as encore un match aujourd’hui ?

— En fin d’après-midi seulement.

— Tu me baiseras pendant la sieste ? J’ai envie de ta grosse queue. »

Après la sieste, j’ai accompagné Laurent au tennis. Il y avait Magali et Loïc, son mari. Celui-ci venait de gagner un match et se dirigeait vers le local des douches avec elle et son adversaire, tandis que Laurent prenait place sur l’un des courts.

« Tu veux voir les douches ? m’a glissé Magali à l’oreille. Moi, j’aime bien l’ambiance qui y règne. Loïc adore me faire participer à ça. »

Je les ai suivis. Le local comprenait une grande pièce avec des portemanteaux, ouvrant sur la salle de douches par un passage sans porte. Loïc et celui qui venait de disputer le match avec lui se sont déshabillés et ont disparu dans le passage. On a entendu le bruit de l’eau. Par la fenêtre, Magali et moi regardions le match disputé par mon mari, à quelques mètres.

« Magali, tu viens me savonner ? »

C’était Loïc qui appelait sa femme.

« Tu peux venir, toi aussi », m’a dit Magali à voix basse.

Elle s’est déshabillée complètement.

« C’est pour ne pas mouiller mes vêtements », m’a-t-elle expliqué avec un sourire en coin.

Elle s’est dirigée vers les cabines. J’ai hésité. Au bout d’un moment, je suis allée jeter un coup d’œil. Il n’y avait pas de cabines, mais seulement des pommes de douche alignées au-dessus de caillebotis. Magali était occupée à savonner la poitrine et le ventre de son mari qui bandait. Derrière elle se tenait l’autre joueur de tennis. Il se collait à elle, lui caressant les fesses et les seins. Je suppose qu’il bandait lui aussi. Loïc m’a aperçue.

« Vous pouvez venir ! Mais déshabillez-vous. Vous savonnerez Bertrand. »

J’étais dans un état de grande excitation. La baise avec Hassan à midi, la baise avec Laurent pendant la sieste et la perspective de cette partouze en dehors de mon mari mais à quelques mètres de lui, presque sous ses yeux, tout cela me remuait. J’ai retiré ma robe, celle que j’avais ouverte pour m’offrir à Hassan et sous laquelle j’étais nue cette fois encore.

J’ai savonné Bertrand. Son corps était trapu et musclé. Je ne voyais pas son érection, puis qu’il me tournait le dos, mais je la sentais sous mes doigts. Il avait de grosses couilles que je prenais dans la main. Je le frottais sur les fesses et entre les fesses, lui mettant l’index dans l’anus. Nous nous sommes rincés tous les trois. Puis Loïc a proposé à Bertrand de baiser sa femme. Celle-ci s’est installée face à la fenêtre qui donnait sur les courts de tennis, prenant appui sur une tablette avec les avant-bras. Bertrand l’a pénétrée en levrette et son mari s’est mis à la caresser en lui disant : « Jouis bien, donne-toi … » Personne ne s’occupait de moi, mais Bertrand me regardait avec l’envie évidente de faire quelque chose avec moi.

« Et si on changeait ? » a-t-il suggéré.

Il est ressorti de Magali et m’a fait courber sur la tablette. Sa grosse queue m’a pénétrée. Magali s’est collée contre lui. Elle cherchait de la main le contact de nos sexes et son mari la regardait faire.

« Tu me finiras ? » a-t-elle demandé à Bertrand, sans doute par envie de lui, peut-être aussi pour exciter son mari.

Bertrand me labourait avec violence et pétrissait mes seins qui pendaient. Je regardais le court où jouait mon mari. J’entendais l’arbitre : « Avantage Laurent… Egalité… Avantage Gilbert… Egalité… Avantage Laurent… Jeu Laurent. »

J’ai quitté le local des douches aussitôt après avoir joui et je suis allée assister à la fin de la partie, que Laurent a gagnée. Je me suis alors précipitée sur le court et nous nous sommes embrassés.

De retour à l’hôtel, j’ai prétexté une migraine pour ne pas assister à l’apéritif offert par le club de tennis. Hassan m’a vue prendre l’escalier pour monter dans la chambre.

« Vous ne restez pas ?

— Je vais me reposer. »

Je savais bien qu’il monterait. Quand il a ouvert la porte, j’étais déjà nue. Je l’ai regardé se déshabiller. Je me suis allongée sur le lit, cuisses ouvertes. J’avais déjà un préservatif à portée de la main, c’était le dernier, il était temps que nous rentrions à Paris.

Il m’a labouré le sexe en me dévorant les seins, puis il s’est interrompu pour me sucer entre les cuisses. Sa langue était bonne, comme sa grosse verge. Pour mon clitoris, elle était même meilleure, d’une extrême agilité. Il me grognait des choses que j’aimais entendre : « Tu es la vraie salope… J’aime les salopes… Tu aimes les grosses queues, toi… Tu baises comme une salope… Tiens, prends ça dans ta cramouille de pute ! »

La porte s’est discrètement ouverte tandis que nous baisions. C’est Magali qui me rendait visite, inquiète sans doute de mon absence. Nous nous sommes regardées mais Hassan ne s’est aperçu de rien. Il a éjaculé violemment et j’ai crié. Magali a disparu tout aussi discrètement dès qu’il s’est retiré de moi.

Je suis descendue rejoindre Laurent et les autres. J’ai su le lendemain que Magali avait raconté la chose à son mari. Celui-ci avait demandé à Hassan de leur monter le petit déjeuner et lui avait offert sa femme.

Dans la nuit qui a suivi, j’ai eu un sommeil agité. J’ai fait un rêve érotique qui s’est transformé en cauchemar. Je me trouvais au bord d’une piscine, en maillot deux-pièces. J’étais allongée sur le dos, cuisses écartées. Mon slip n’était qu’un string symbolique d’où sortaient en abondance les poils roux de ma touffe, comme cela avait été le cas à la piscine de l’hôtel. Tout le monde avait les yeux braqués sur moi et je ne parvenais pas à resserrer les cuisses pour me dissimuler. Un moniteur de tennis m’a obligée à retirer mon soutien-gorge et mon string et m’a dit que je devais « procéder à l’initiation » des adolescents de son club. Ils se présentaient les uns après les autres, nus, en érection, et je devais les dépuceler. Certains avaient à peine seize ans. Je devais aussi leur enseigner la sodomie.

« Tout se passera bien, disait le moniteur. A cet âge, ils ont la verge très raide mais pas très grosse. Chacune entrera facilement dans ton cul et ne te fera pas mal. »

J’ai dû obéir. Des passants s’arrêtaient pour regarder. Soudain, il n’y eut plus personne. J’ai vu accourir vers moi un petit groupe de la police des mœurs. Les policiers hurlaient : « Arrêtez-la ! On va la juger ! » J’avais le temps de m’échapper, mais mes jambes refusaient d’obéir à ma volonté de fuite. Ils m’ont attrapée. Ayant pour seul vêtement une longue chemise de nuit, je me suis retrouvée devant un tribunal. J’y ai reconnu le directeur de ma boîte, l’Antillais Valentin, quelques anciennes liaisons et, caché dans un coin, mon mari. Je devais avouer et décrire en détail toutes mes infidélités. Quand je n’étais pas assez précise, on m’ordonnait de relever ma chemise jusqu’à la taille et quelquefois au-dessus des seins, pour me mettre en état d’infériorité. Je devais employer des mots crus. Ne pas dire « fellation » ou « sodomie » mais « Je lui ai sucé la bite », « Je me suis fait enculer ».

La sentence a été prononcée : je recevrais la cravache sur la partie de mon corps la plus coupable, mon sexe. Ils m’ont retiré ma chemise, m’ont étendue sur le dos, à même le sol, m’ont lié les chevilles à deux poteaux écartés, à une bonne hauteur du sol. Ils ont tiré sur les cordes pour que seules mes épaules touchent le sol et que mon entrecuisse se présente largement ouvert au tortionnaire. Celui-ci, la cravache à la main, a écarté les lèvres de mon sexe qui ne se sont pas refermées. Il s’est installé debout, au-dessus de mon visage, les pieds de part et d’autre de ma tête. Je voyais ses puissantes jambes et son unique vêtement, un slip collant, gonflé par d’énormes couilles et un membre en érection. Il a levé le bras et j’ai poussé un hurlement. Laurent a sursauté.

« Régine, que se passe-t-il ? »

Il m’a serrée très fort dans ses bras. Une fois calmée, je lui ai raconté mon rêve et mon cauchemar. Il me caressait le front, il était très doux. J’ai posé la main sur son ventre et j’ai cherché son sexe. Il était au repos, la verge sagement posée sur le coussinet des couilles. Je l’ai prise dans la main, la pressant avec douceur. Nous étions maintenant silencieux. Laurent s’est mis à bander. Son membre s’allongeait, grossissait et durcissait sous mes doigts. Je lui ai chuchoté « Prends-moi » et je me suis mise sur le dos en écartant les cuisses. Il m’a pénétrée. Je le pressais contre moi, des bras et des jambes. C’était bon. Laurent allait et venait en moi avec force et lenteur. Sa verge s’enfonçait aussi loin qu’elle pouvait, ressortait presque entièrement, puis recommençait. Je caressais ses couilles et la base de son membre. Nous nous sommes embrassés aussi longtemps qu’a duré la pénétration. Il enfonçait sa langue dans ma bouche sur le même rythme lent que celui de sa verge dans mon vagin, puis c’était à moi d’enfoncer ma langue. Je parvenais tout juste à gémir faiblement. Je n’étais plus qu’un sexe, investi par une verge qui le remplissait totalement et le dilatait. Sa verge a fini par se vider en giclées puissantes et j’ai détaché ma bouche de la sienne pour pouvoir hurler.

Jamais je n’avais aimé mon mari comme ce soir-là. Sous le poids de son corps devenu lourd, je me suis endormie d’un sommeil profond et paisible, avant même que la verge qui m’avait fait jouir n’ait commencé à perdre sa raideur.

ÉPILOGUE

Je pensais que cela durerait toujours. Un mari exceptionnel, des hommes à la pelle, une vie sexuelle hors du commun. J’avais bien le sentiment de commettre de petites imprudences, mais j’étais persuadée d’avoir la chance de mon côté.

Un soir, Laurent a pris la voiture pour se rendre en Champagne. Il devait se trouver de très bonne heure chez un client le lendemain. J’en ai profité pour appeler un ami qui m’a invitée au restaurant. Je savais que j’allais faire l’amour avec lui et je voulais que ce soit chez moi.

Nous sommes rentrés vers dix heures. Nous étions un peu ivres. Allongés sur la moquette, nous nous caressions avec frénésie.

Soudain, une clé a tourné dans la serrure et la porte palière s’est ouverte. Je me suis redressée. Laurent se trouvait face à nous, sur le seuil du séjour.

J’ai su plus tard que son client lui avait téléphoné pour annuler alors qu’il roulait vers Reims. Il avait fait aussitôt demi-tour pour rentrer porte d’Orléans sans me prévenir et me faire la surprise.

Notre divorce a été rapide. J’avais retrouvé mon célibat, toujours agitée de la même frénésie sexuelle. Mais il manquait à mes ébats l’ingrédient qui les avait pimentés : la duplicité...

Il était temps que je songe à me remarier...

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-865-4
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-324-5
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous ? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et on me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

B00424 — J'étais soumis à ma bonne / Anonyme

B00425 — J'avais un faible pour les femmes mûres / Anonyme

B00426 — Je suis une femme vicieuse / Alice M.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com